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Mais uma importante conquista para o setor 
de educação no Norte de Minas, especialmente 
o profissionalizante. O prefeito de Brasília de 
Minas, Dr Marcus Vinicius, a vice-prefeita, Ana 
Margareth, o reitor da Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), professor Antonio 
Alvimar, e os deputados Gil Pereira e Marcelo 
Freitas anunciaram, no último dia 6 de agosto.

O município de Montes Claros tem o seu 
primeiro caso confirmado da Variante Delta. 
O prefeito Humberto Souto anunciou ontem, 
durante entrevista a uma emissora de TV, que 
uma amostra coletada em julho foi encaminha-
da a Belo Horizonte e retornou agora com re-
sultado positivo. Porém ele não sabe quais im-
pactos dessa situação. A variante Delta é uma 
mutação, uma versão nova do coronavírus. 
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Setor industrial mineiro 
é contrário ao texto atual 
da Reforma Tributária

Televisão completa 100 anos e segue 
com enorme relevância social 

A Câmara dos Deputados pode votar nesta semana a Proposta de Emenda à Constituição (PEC) 135/19, que determina a exigên-
cia de impressão de cédulas em papel nas eleições, plebiscitos e referendos no Brasil. Conhecida como a PEC do Voto Impresso, 
a proposta terá o apoio do deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG). 
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Pirapora dá boas-vindas 
aos novos delegados de 
polícia do município

Gil Pereira comemora a 
retomada das obras da 
Escola Técnica em 
Brasília de Minas

Deputado Marcelo Freitas é favorável 
à PEC do Voto Impresso

DIVULGAÇÃO

Montes Claros tem 
primeiro caso de 
variante delta

Produção de doces 
artesanais gera renda 
para mulheres de 
Bocaiuva

Vereadores aprovaram 
180 dias de licença 
para servidoras 
gestantes

Montes Claros, quarta-feira 11 de Agosto de 2021 - R$ 1,50
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,19

Cotação eUrO - real

R$ 6,08

Gasolina

R$ 5,99

Diesel comum etanol 

R$ 4,52 R$ 4,39

Temperatura Fechamento

19h40Máx.: 32º
Min. : 17º

O deputado Marcelo Freitas 

Apesar de a ONU ter declarado o dia 21 de novembro como o Dia Mundial da Televisão, no Brasil e data é celebrada anual-
mente em 11 de agosto. Há ainda uma terceira data, definida em 2001, pelo então presidente da República, Fernando Henrique 
Cardoso, que ressalta o dia 18 de setembro por ter sido a data da primeira transmissão televisiva no país. Mas, o que de fato é 
indiscutível é que a televisão é o principal meio de comunicação criado no século XX. 

REGIONAL 9

CIDADE 7

Diretor da TV Gazeta Norte mineira, o empresário Paulo Pereira 
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O presidente da Câmara, Arthur Lira (foto), quer levar a plenário, nes-
ta semana, quatro assuntos que prometem debates calorosos entre os 
parlamentares. Além do voto impresso previsto para ser votado hoje, ou-
tro tema que Lira quer levar a plenário é o pagamento de forma parcela-
da dos precatórios de 2022, no valor de 90 bilhões de reais. Na ponta da 
arrecadação, há a expectativa de que a fatia da reforma tributária que trata 
do Imposto de Renda seja analisada pelos deputados. Também está na 
perspectiva, a elevação do valor do Bolsa Família de R$ 192 para R$ 400.

BomBeiros sem água

Queiram ou não o Planalto anda preocupado com as relações entre 
os presidentes da República, Jair Bolsonaro, e o do Supremo, Luiz Fux 
(foto). Tanto é que foram escalados três homens do Palácio para tentar 
apaziguar os ânimos, que a cada fala presidencial ficam ainda mais acir-
rados. Os bombeiros de plantão são o ministro do TCH, Jorge Oliveira, 
o ministro do STF, Nunes Marques, e o quase ministro do STF, André 
Mendonça.

É uma discussão ‘Bizantina’, diz senador 
antonio anastasia soBre voto impresso

Entra em votação hoje no plenário da Câmara a PEC do Voto Impres-
so, uma discussão considerada como bizantina, para não dizer bizarra, 
pelo senador Antonio Anastasia. Para ele esta é “uma energia que esta-
mos gastando inutilmente. Já concorri em várias eleições com a urna 
eletrônica, já ganhei e já perdi eleição. Então, acredito piamente que as 
urnas eletrônicas são muito sérias e é, de fato, um método muito mais 
eficaz em relação ao modelo antigo. Acho que é uma discussão, como se 
dizia antigamente, bizantina. Ou seja, desnecessária, energia despendida 
à toa, até porque para o ano que vem é inexequível a possibilidade de se 
acoplar as impressoras nas urnas eletrônicas”. A decisão de colocar em 
votação a PEC do voto Impresso foi definida após a reunião do colégio 
de líderes.

newton cardoso Jr se aproxima de 
romeu zema

O deputado federal Newton Cardoso Jr., que é presidente do diretó-
rio estadual do MDB, esteve em Lagoa da Prata, ontem, com o governa-
dor Romeu Zema, para uma reunião com lideranças políticas e empresá-
rios na sede da Associação Comercial e CDL da cidade. Os dois também 
estiveram visitando a fábrica da LM Moto e instituições da cidade. Segun-
do o parlamentar, os dois ressaltaram a importância do desenvolvimento 
regional e a geração de empregos. 

medo de uma nova tragÉdia

Vídeos que foram postados ontem nas redes sociais mostrando um 
talude próximo a uma barragem da mina de Engenho Seco, sem Sarzedo, 
se rompendo causaram pânico nas redes sociais. A barragem está locali-
zada em uma comunidade rural conhecida como terreno do Zé Carlos. 
Segundo o Corpo de Bombeiros, uma obra acontecia na barragem no 
instante do rompimento. A Itaminas, empresa de mineração que atua no 
município, garantiu que não se trata de um rompimento de uma barra-
gem de rejeitos de minério. Impossível não se lembrar das tragédias em 
Mariana e Brumadinho.

demonstração de força e
intimidação

Está causando perplexidade o nível de intimidação que o Governo 
Federal está fazendo para forçar a aprovação da PEC do Voto Impresso 
na Câmara Federal. A decisão do ministro da Defesa, general Braga Neto, 
com o aval do presidente Jair Bolsonaro, de levar um comboio de veícu-
los militares blindados, incluindo tanques de guerra e lança-mísseis vai 
percorrer a Esplanada dos Ministérios e ficará estacionado em frente ao 
Palácio do Planalto, ao mesmo tempo em que ocorre a discussão sobre 
o voto impresso no Congresso Nacional, está sendo considerada, no mí-
nimo, uma piada de mau gosto. O governo alega que a movimentação 
faz parte da chamada “Operação Formosa”, considerado o maior treina-
mento militar da Marinha do Brasil no Planalto Central, mas entre os 
políticos a interpretação é outra: trata-se de uma demonstração típica de 
um ditador. Para a senadora Simone Tebet trata-se de uma intimidação 
real, clara, indevida e inconstitucional.

Relações trabalhistas pós-pandemia: 
devemos ser otimistas?

A polêmica do voto impresso na visão 
de uma Startup

BRUNA CAVALCANTE KAUER
BAChAREL EM DIREITO PELA UNIVERSIDADE DE SãO 

FRANCISCO (USF), E PóS-GRADUANDA EM DIREITO DO 
TRABALhO E PROCESSO DO TRABALhO PELA FACULDADE LEGALE

RODRIGO CORREIA DA SILVA
FUNDADOR DA hEALThTECh SUPREVIDA

Desde a última recessão de 
2015/2016, já era notada uma mu-
dança estrutural do mercado de 
trabalho, com aumento da flexibili-
dade, migrações do regime celetista 
para outras formas contratuais e 
acomodações no mercado informal. 

A pandemia de coronavírus in-
tensificou esse processo e afetou, 
principalmente, os trabalhadores 
com menor proteção social e baixa 
escolaridade, ou seja, trabalhadores 
informais foram mais atingidos que 
os formais, gerando um impacto 
profundo no mercado de trabalho.

O futuro das relações traba-
lhistas neste contexto é bastante 
complexo e, portanto, podemos 
esperar que alguns setores fiquem 
muito diferentes do que eram an-
teriormente a este novo cenário. 
Vejamos: houve uma adaptação 
das funções que envolvam teletra-
balho, o que pode levar à adoção 
permanente das videoconferências, 
esvaziando pontes aéreas pelo país 

com menos fluxo de passageiros, 
o que afeta diretamente o setor de 
aviação, por outro lado, em relação 
ao comércio houve aquecimento e 
crescimento do e-commerce, o que 
pode prejudicar os resultados do 
varejo presencial.

Antes mesmo da pandemia já 
havia indícios de novas tendências 
na relação entre empregador e 
empregado. O compartilhamento 
de cargos, a adoção do trabalho 
remoto como padrão, a diminuição 
do número de dias trabalhados são 
alguns dos formatos que já são re-
alidade para muitos trabalhadores.

É importante deixar claro que as 
questões das relações trabalhistas 
envolvem diretamente a situação 
econômica, num país em que te-
mos uma situação fiscal complica-
da, o tamanho da dívida pública é 
muito grande e não é esperado um 
crescimento vigoroso da economia. 
Desta forma, as perspectivas em 
curto prazo não são animadoras.

Em um futuro próximo, segun-
do estudos de projeções a longo 
prazo, teremos quatro grandes gru-
pos de trabalhadores: deslocados, 
redundantes, essenciais e remotos.

Os “deslocados” são os que se 
afastaram das suas funções em cur-
to prazo e que fazem parte dos se-
tores mais afetados pela pandemia, 
como comércio e serviços, hospita-
lidade, varejo e turismo.

Os “redundantes” são os que te-
rão que ter conhecimento tecnoló-
gico e digital, como, por exemplo, 
professores para ministrar aulas 
online e médicos cirurgiões para 
realizarem cirurgias robotizadas.

Os trabalhadores “essenciais”, 
também conhecidos popularmente 
como os “linha de frente“ são os 
entregadores, enfermeiros, coleto-
res de lixo, profissionais da saúde, 
de supermercados, da agricultura e 
da indústria, que continuarão suas 
atividades normalmente.

Por fim, os “remotos” integram a 

categoria que pode trabalhar remo-
tamente e que terão a possibilidade 
de manterem seus empregos.

Há uma grande tendência de 
um trabalho mais híbrido, dividido 
entre a residência do trabalhador e 
o local da prestação de serviços, as 
empresas terão que se reinventar 
trazendo novas tendências e pro-
porcionando maior qualidade de 
vida, flexibilidade e comodidade 
aos seus colaboradores.

Apesar disso, haverá maior con-
corrência profissional, alteração de 
forma de contratação, supressão de 
direitos trabalhistas...

Concluímos que o futuro das re-
lações trabalhistas não se limita ao 
home office e nem às ferramentas 
tecnológicas. 

Organização, criatividade, co-
laboração e aprendizado são ele-
mentos fundamentais para nortear 
as tomadas de decisões tanto para 
o empregador como para o empre-
gado.

Quem mora no Brasil e tem 
acesso à imprensa ou às redes so-
ciais não está alheio à existência 
do debate sobre o voto impresso, 
embora, na realidade, a maioria 
não o tenha como uma de suas 
prioridades de atenção. Na dis-
cussão, uma turma defende que, 
sem voto impresso, não é possí-
vel ter eleições limpas. Acredita 
que é preciso ter um papelzinho 
sacramentando que sua voz foi 
ouvida neste grande coro que 
define quem serão nossos próxi-
mos governantes. Já a outra turma 
simplesmente está satisfeita com a 
maneira atual de votação, que re-
gistra nossas preferências políticas 
desde os anos 90.

Trocadilho inevitável: sem to-
mar partido, vale mencionar que, 
antes da votação exclusivamente 
eletrônica, padecíamos de con-
trole do voto exercido pela força 
ou pelo suborno viabilizado justa-
mente pelo comprovante do que 
foi para a urna. Do outro lado, te-

mos tido alternância de poder que 
pode decorrer tanto da segurança 
das eleições quanto da falta de 
vontade ou capacidade de surru-
piar cargos eletivos pelos detento-
res do poder em cada eleição. 

Este é o cenário que está es-
quentando debates e até gerando 
declarações um tanto quanto pe-
rigosas, que geram reações tensas 
em um ambiente de polarização 
beligerante, assustador. Então vale 
uma reflexão analítica e mais leve 
sobre o tema. Como uma Startup 
cria soluções? E como isso pode 
ajudar no debate?

Via de regra, que - como todas - 
possui exceções, temos dois tipos 
de Startups: as que partem de uma 
tecnologia ou capacidade técnica 
em busca de um problema para 
solucionar e as que já partem de 
um problema, entendem quais são 
as suas causas e consequências, e 
vão em busca de soluções tecnoló-
gicas para resolvê-lo. Aqui, vamos 
fazer uma análise a partir do se-

gundo tipo. 
No nosso mundo, chamamos 

“problema” de “dor”, então, vol-
tando ao ponto central do debate, 
nos cabe aferir qual é a dor que 
está atormentando aqueles que 
propõem o voto impresso e, es-
pecialmente, a dor da quantidade 
não menosprezável de apoiadores 
do “rollback”, desta reversão para 
o voto impresso. Feito isso, des-
cobrimos que é insegurança pela 
ausência de auditoria do que foi 
registrado na urna. É preciso uma 
comprovação do que foi contabili-
zado conforme sua vontade. 

A solução proposta é a im-
pressão de milhões de votos em 
milhões de locais – o que parece 
mais a criação de um problema do 
que solução, pois o risco continua 
o mesmo dada a possibilidade de 
imprimir uma coisa e registrar 
outra, acrescentando desafios téc-
nicos, custos e facilitando o “voto 
de cabresto”. O que fazer então? 
Impor essa dor a uma parcela da 

população e pronto? 
Aplicando a metodologia de 

análise da dor e proposta de so-
lução escalável típica das Startups, 
vejo uma possibilidade bem mais 
simples e pacificadora. Atualmen-
te, já temos sistemas no Brasil em 
que inserimos informações, po-
demos acessá-las e - pasmem - até 
imprimir se tivermos esse desejo! 
Tudo conectado ao nosso CPF, tí-
tulo de eleitor, etc. É o sistema da 
Receita Federal para o Imposto de 
Renda. Isso, claro, sem falar dos 
bancos, entre outras instituições.

Sendo assim, a proposta é: 
criar um acesso seguro nos mol-
des da Receita Federal para que 
as pessoas vejam em retrospec-
tiva seus votos e, se quiserem, 
imprimam a seu próprio custo, 
conveniência e finalidade. Pronto! 
Simples demais? Está bem, então 
vamos voltar ao debate da forma 
como estava antes que, aparente-
mente, é muito mais animado nes-
tes dias frios.
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Estudo elaborado pela IQVIA 
demonstra ainda que dos gastos 
dos planos de saúde, nem 10% 
são devido aos medicamentos, 
apesar das alegações de impacto 
orçamentário nos planos de saúde. 
Ainda nesse estudo, considerando 
a análise dos gastos indevidos nas 
contas hospitalares e nos exames 
em relação ao total de despesas 
assistenciais de planos médico
-hospitalares, nota-se uma estima-
tiva expressiva e preocupante dos 
gastos com fraudes e desperdícios, 
que responderiam por 19% dos 
gastos totais. Assim como no Bra-
sil, os gastos no sistema de saúde 
com desperdícios em tratamentos 
desnecessários, ineficiência do 
sistema e em fraudes, são signi-
ficantes nos EUA representando 
em torno de 30%, de acordo com 

o Instituto de Medicina da Acade-
mia Nacional de Ciências. Sendo 
assim, definitivamente, não serão 
os antineoplásicos orais que irão 
afetar a sustentabilidade da Saúde 
Suplementar.

Vale ainda destacar que conside-
rando as recentes inclusões ao rol 
de 2021, os pacientes diagnostica-
dos com carcinoma hepatocelular, 
basocelular, Linfoma do manto, 
GIST, renal, LMA e LLC terão aces-
so aos tratamentos orais aprovados 
pela ANVISA, ficando de fora des-
ta lista os pacientes de câncer de 
mama, pulmão, tireóide, próstata, 
melanoma, ovário, colorretal, mie-
loma, sarcomas, pâncreas e bexiga.

Mais benefícios para os 
pacientes que foram “vetados”

Ao tornar obrigatória a cober-

tura dos oncológicos orais, o PL 
amplia o acesso dos pacientes on-
cológicos a tratamentos mais mo-
dernos e inovadores. Além disso, 
a terapia medicamentosa por via 
oral tem outros benefícios. Mais 
moderna e confortável, em mui-
tos casos, ela apresenta menores 
efeitos colaterais do que os medi-
camentos tradicionais injetáveis, o 
que resulta em uma melhor quali-
dade de vida.

Em um momento de pandemia, 
ao permitir que o próprio pacien-
te faça a administração do medi-
camento em ambiente domiciliar, 
segundo as instruções da equipe 
médica, reduz as idas à clínicas e 
hospitais. Isso diminui o risco de 
exposição a outras doenças, já que 
o paciente oncológico apresenta 
um quadro de fragilidade de seu 

sistema imunológico.
Os medicamentos oncológicos 

orais também podem significar 
uma economia com a redução de 
custos com o manejo da terapia 
endovenosa tradicional, que re-
quer material hospitalar, equipe 
especializada, disponibilização de 
ambiente e equipamentos, entre 
outros. Além de tudo, a aprovação 
automática de tais medicamentos 
pelos planos de saúde não significa 
que eles passarão a ser utilizados 
por todos os pacientes oncológi-
cos. A decisão sobre qual o trata-
mento mais indicado para cada in-
divíduo será sempre tomado pelo 
médico, tendo em vista o bem-es-
tar e a saúde de seu paciente.

O Congresso Nacional ainda 
tem a prerrogativa de derrubar o 
veto em benefício do paciente.

Pacientes com câncer aguardam derrubada de veto 
presidencial para ter acesso a tratamento (Parte 2)

ELIZABETh DE CARVALhAES
PRESIDENTE-ExECUTIVA DA 

INTERFARMA

Simone Biles, ginasta norte-a-
mericana supercampeã mundial e 
olímpica, surpreendeu o mundo 
dos esportes quando desistiu de 
participar de algumas etapas da 
competição de ginástica artística 
da Olimpíada de Tóquio, alegando 
estafa mental. Sua atitude foi deno-
minada de corajosa por muitos e 
de covarde por outros tantos. Biles 
não foi corajosa e muito menos co-
varde, apenas permitiu que o bom 
senso prevalecesse. Não estava se 
sentindo bem, a pressão era gran-

de, então decidiu renunciar aos 
louros da glória - era franca favorita 
- e ficar nas arquibancadas aplau-
dindo as exibições das colegas da 
equipe e das adversárias. Buscou 
se divertir.

Biles “ouviu” o seu corpo, que 
lhe disse que não estava bem e que, 
se prosseguisse, “o mal” poderia 
piorar. Este “diálogo interno” é co-
mum em atletas de alto rendimen-
to, que vivem sequências exaus-
tivas de treinamentos, não raro 
buscando superar seus próprios 

limites. Depois, nas competições, 
vem a pressão psicológica pelas 
vitórias, pela necessidade de se 
manter no topo, o faturamento em 
alta e a fama reluzente. Nem todos 
aguentam, muitos deixam a arena 
sem que as razões da “despedida” 
sejam conhecidas ou entendidas. 
Saem com suas amarguras e em 
completo silêncio.

Biles tem crédito. Entre mun-
diais e olimpíadas, esta jovem de 
24 anos já acumula mais de 30 
medalhas. Ou seja, não tem que 

provar nada para ninguém. Pode 
seguir para onde o seu nariz apon-
ta. Mas outros, sofrendo do mesmo 
mal, não podem, por razões diver-
sas, ou não têm coragem de tomar 
decisão semelhante. Ninguém 
pode afirmar que para Biles foi 
fácil, porém, é possível assegurar 
que para os demais, que não pos-
suem o mesmo “portfólio” de con-
quistas, qualquer desistência para 
preservar a sua saúde mental corre 
o risco de ser interpretada apenas 
como mimimi.

Não é mimimi (Parte 1)
JOãO FORTUNATO

JORNALISTA, MESTRE EM COMUNICAçãO E CULTURA MIDIáTICA, PROFESSOR UNIVERSITáRIO

semana quente
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Desistência de Simone Biles estimula discussão sobre saúde psíquica no trabalho
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Hélcio Bruno nega envolvimento em 
irregularidade na compra de vacina

Parlamentar pede estudo para melhor 
trânsito

Parlamentar anuncia 
fiscalização de acessibilidade 
para novas unidades de ensino

Deputados aprovam em comissão especial a 
PEC que prevê ‘distritão’

Calça durinha e o sapato 
taradão

Eita que meu amiguinho ma-
linha Cotoquinho é mesmo um 
sujeito curioso por demais e en-
xerido que feito ele só... Um dia 
desses, ele pegou uma calça de 
um amigo que depois de lavada 
estava duríssima... Ele ficou en-
cucado com aquela situação já 
que por estar molhada a calça ti-
nha que estar molinha não é? Mas 
aí ele descobriu o mistério... É que 
dentro do bolso da calça tinha vá-
rios comprimidos azulzinhos que 
é para dar sustança sexual e ele 
foi derretido e a calça ficou dura, 
feito pedra... Entendeu agora? Ué, 
seu menino...  Foi igual o menino 
que pisou num azulzinho no chão 
e sabe o que aconteceu? O sapato 
ficou taradão e comeu a meia... 
Há... Há... Há... Foi legal...

Monstros do inferno

Quer saber de uma coisa mo-
çadinha sangue bom? O certo 
mesmo é o ex-vereador Júnior de 
Afrânio que sempre diz... “Bandi-
do bom é bandido na cidade dos 
pés juntos”... Não adianta os fa-
migerados dos Direitos Humanos 
quererem vir me dizer que pesso-
as como esses monstros do infer-
no que assaltaram e jogaram um 
ônibus cheio de trabalhadores na 
ribanceira são seres humanos... 
Não são... São lixos... Que deve-
riam ser banidos para sempre do 
meio de gente civilizada... Enten-
do que a polícia é muito compla-
cente com esse tipo de lixo... Eu 
não tô nem aí por aquilo que tu 
pensa e acha que pode socializar 
os missionários do capeta... Cha-
tos, né?

 
Viatura da polícia garfada?

Ah, não... Assim já é um tiqui-
nho demais minha gente boa... 
Espia só... Uma viatura da polícia 
foi simplesmente levada pelos sa-
fados amigos do alheio e na boa... 
E depois de darem aquela passea-
da... Cansaram e colocaram fogo 
no caranguinho... Claro que isso 
não foi em nossa Minas Gerais 
não... Pois os policiais de cá tem 
sangue nos olhos... Só precisam 
apressar a saída de alguns enca-
petados do nosso convívio... Essa 
situação aconteceu em São Paulo 
na cidade de Mairiporã... É mole 
ou quer mais? Enquanto nosso 
país se afunda... Sapinho Man-
guaceiro Barbudo fica olhando 
admirado com um amor profun-
do para o satânico Hugo Sujeira 
Chaves... Péssima pessoa.

Vereador perde calcinha 
no plenário

Ará, seu menino... Essa tu tens 
que saber... Há... Há... Há... Eu 
não aguento mais... Quando eu 
penso que já ouvi e vi de tudo... 
Eis que aparece uma situação 
mega inusitada... Pois isso que eu 
vou te contar é um fato aconteci-
do de verdade e foi na House do 
povo da Capital... Estava prá co-
meçar a reunião ordinária e tinha 
uma votação importante... E che-
garam três edis atrasados e corre-
ram para trocar de roupa e colo-
car o paletó e a gravata... E nessa 
correria um deles deixou cair 
uma calcinha grande com renda 
vermelha e já usada no plenário... 
A segurança pegou e perguntou 
um por um e todos negaram ser 
o dono... Mas foi levado por um 
edil.. Foi sim...

 
Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois eu agora não quero nem 
saber de ficar falando de coisas 
sérias... Eu quero mais é o nos-
so besteirol de cada dia e curtir 
numa boa o momento de rir e 
do bom humor... E não adianta 
chiar que agora eu vou oxigenar 

o meu glorioso coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor... Me 
responda sua sabidinha... Quantos 
lados têm uma bola que Pelé mar-
cou o seu milésimo gol? Ah quero 
ver se tu sabes... Pois bem eu vou 
responder... Dois lados... O de den-
tro e o de fora... Há... Há... Há... Tu 
pensaste o que malinha? De que lado 
fica a asa da xícara que a Rainha da 
Inglaterra toma o seu chá das cinco 
pontualmente e todos os dias? Essa é 
por demais difícil... Mas vou respon-
der... Do lado de fora... Há... Tu está 
muito devagar... Isso é piolho, viu?

 
Transformar BBB em jogos 

mortais é joiado

Ebaaa... Agora sim... Eu senti 
firmeza na sugestão de algumas 
pessoas que querem transformar o 
Big Bosta Brasil em jogos mortais... 
Agora a audiência vai aumentar e eu 
até vou assistir... Afinal de contas do 
jeito que está não dá sequer para dar 
uma espinhadinha... Sabe o que é 
mais triste? É ver o que um programi-
nha de mierda feito para quem tem 
cérebro de ameba destruiu por com-
pleto a carreira de um profissional 
que um dia foi um dos melhores e 
hoje não passa de um rascunho e es-
tou falando do Pedro Bial que é de-
primente e antes tinha cara de débil 
e hoje se tornou um débil... O BBB 
é chulo e destrói o padrão global... 
Aí que nojo... Essa mierda presta um 
desserviço... 

 
Campanha sem sentido

Não deu para entender até o pre-
sente momento o que um Jornal de 
circulação nacional que é mineiro e 
que já foi respeitadíssimo pela sua 
postura e hoje vive do passado e de 
acusações sem nenhum sentido... Eu 
tenho lido ataques gratuitos e até sel-
vagens contra os vereadores de todo 
Estado e sem nenhum objetivo que 
não seja de difamar... Será que esse 
jornal não está mais aguentando a 
concorrência dos outros que estão 
atuais... Modernos e informando 
o leitor? Não sou vereador e nem 
tenho parente na política... Mas 
aceitar agressões gratuitas é ser in-
competente como o editorial desse 
jornal... Essas matérias não agradam 
ninguém... Eca.

 
A... B... E C... Tá fora!

Pois então minha gente eu gosto 
de assistir as reuniões dos nobres 
Edis que sai cada perola que joia-
da... E sem contar que a reunião 
na House do Povo conhecida mun-
dialmente como Câmara Municipal 
é cultura... E um dia um nobre edil 
estava proseando na Tribuna e de 
repente um colega tentou retrucar 
o que ele dizia e ele não titubeou 
e sapecou...Eu estou falando com A 
e B também... Mas C está fora... Ué, 
que biitinho seu menino... C nesse 
caso significa você... Ué mal educado 
eu sei que tu sabias disso... Mas es-
tou  tentando puxar um dialogo com 
você e quebrar o gelo... Mas como tu 
vê hoje o clima lá anda meio azedo 
e uma disputa acirrada para ver me-
lhor só.

 
Montei no Porco

Pois eu agora estou muito cansa-
do e vou parar de escrever nesse mo-
mento e vou picar a mula... Deitar o 
cabelo... Cair no capinado e capar 
o gato... Enfim eu vou mesmo é ir 
embora e só volto amanhã se Deus 
quiser... E enquanto isso eu vou 
catar mais noticias para ti viu coisi-
nha mais biitinha? E, por favor, não 
faça nadica de nada que venha a se 
arrepender... E por favor, lembre-se: 
“Levantai-vos e andai. Porque não é 
aqui o vosso descanso”... Para pensar 
mesmo.

Fuso do dia – Alguns assesso-
res de certos políticos que não têm 
tato... Não tem educação e muito 
menos conhecimento e só prejudi-
cam a imagem do seu chefe... Asses-
sores têm que ser profissionais... Xô, 
coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O melhor pre-
sidente do Legislativo de nossa  Prin-
cesinha do Norte, o internacional 
Claudim da Prefeitura, que compe-
tência tem de sobra... Sucesso, no-
bre guerreiro... Fui!

Última

Com 22 votos favoráveis e 11 con-
tra, a comissão especial da Câmara 
dos Deputados, destinada a analisar 
mudanças nas regras eleitorais, apro-
vou PEC que prevê a adoção do “dis-
tritão” como modelo de eleição nas 

esferas estaduais e municipais. O tex-
to foi aprovado na segunda-feira (9) 
e ainda deve passar pelo plenário da 
Casa Legislativa. 

O trâmite leva a proposta ao Sena-
do, entretanto, o presidente Rodrigo 

Pacheco (DEM-MG) já afirmou que o 
modelo aprovado pelos deputados 
de distritão misto não será aprovado 
no Senado. Na prática, a mudança 
prevê que deputados federais e esta-
duais não podem ser eleitos de forma 

proporcional, como já acontece com 
os deputados federais. No sistema 
conhecido como ‘distritão’, é eleito 
o candidato com maior número de 
votos, sem levar em consideração os 
votos do partido.

O presidente do Instituto Força 
Brasil (IFB), militar da reserva Hélcio 
Bruno de Almeida, negou nessa terça-
feira (10) à Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Pandemia do Sena-
do qualquer irregularidade na reunião 
que serviu para negociar a compra de 
vacinas por meio da Davati Medical 
Supply com o Ministério da Saúde, 
em 12 de março de 2021. Apontado 
como responsável pela aproximação 
entre a Davati e o Ministério da Saúde, 
o tenente-coronel foi convocado pela 
comissão depois de ter participado de 
conversas em que foram discutidas 
ofertas de vacinas e ter sido alvo da 
CPI das Fake News no Congresso.

Sobre a reunião do dia 12 de mar-
ço, no Ministério da Saúde, da qual 
participaram também representantes 
da Davati, empresa que tentou vender 
vacinas sem ser representante da fabri-
cante, Hélcio Bruno afirmou que acei-
tou compartilhar a data que tinha na 

agenda do ministério com a Davati a 
pedido do reverendo Amilton Gomes 
de Paula, presidente da organização 
não governamental (ONG) Secretaria 
Nacional de Assuntos Humanitários 
(Senah). Aos senadores, o depoente 
disse que fez uma pesquisa na internet 
sobre a empresa e que na ocasião não 
encontrou “nada que a desabonasse”. 
Segundo o militar, somente nessa 
reunião conheceu os representantes 
da Davati, Cristiano Carvalho e Luiz 
Paulo Dominguetti. A intenção dele 
no encontro, destacou, era acelerar a 
venda de vacinas para o mercado pri-
vado, apesar da impossibilidade legis-
lativa disso à época.

“Uma vez que o compartilhamen-
to da reunião pré-agendada poderia 
acelerar a vacinação privada, e consi-
derando que até então não havia qual-
quer elemento em desfavor da Davati, 
que certamente seria profundamente 
investigada pelo Ministério da Saúde 

antes de qualquer negociação, não se 
enxergou nenhum possível prejuízo 
no compartilhamento da agenda do 
IFB [Instituto Força Brasil], vislum-
brando-se, por outro lado, um po-
tencial benefício à vacinação do país”, 
justificou.

O militar da reserva também ressal-
tou que jamais participou de qualquer 
reunião ou encontro no qual teria 
sido oferecida ou solicitada vantagem 
indevida por quem quer que seja para 
a compra de imunizantes. O depoen-
te acrescentou ainda que nunca este-
ve presente em qualquer jantar com 
Dominguetti, “muito menos” no que 
teria ocorrido em 25 de fevereiro, no 
restaurante Vasto, em Brasília. A CPI 
investiga se, nessa ocasião, teria sido 
pedida pelo então diretor de Logística 
do ministério, Roberto Dias, propina 
de US$ 1, por dose comprada, sobre 
400 milhões de doses da vacina de 
Oxford/AstraZeneca que estavam sen-

do oferecidas pela Daviti ao Ministério 
da Saúde. Dias nega a acusação.

Hélcio Bruno negou à CPI ter 
feito negócios com Roberto Dias, as-
sim como conhecer o ex-assessor do 
Ministério da Saúde Marcelo Blanco, 
que estava no jantar em que teria ha-
vido o suposto pedido de propina. O 
depoente destacou ainda que nunca 
teve proximidade com o então secre-
tário executivo da pasta, coronel Elcio 
Franco. “Nunca tive relação de amiza-
de ou qualquer proximidade com o 
coronel Elcio Franco, apenas poden-
do eventualmente tê-lo encontrado 
em alguma solenidade militar de que 
não me recordo. Nunca frequentei a 
sua residência, não conheço a sua fa-
mília, jamais almoçamos ou jantamos 
juntos, não fomos contemporâneos 
na Aman [Academia Militar das Agu-
lhas Negras], e tampouco servimos 
[o Exército] juntos”, disse. (Agência 
Brasil)

Um dos grandes problemas 
enfrentados pelos motoristas e pe-
destres é com relação ao trânsito, 
principalmente na área central da 
cidade. As ruas são estreitas e a fro-
ta de veículos já ultrapassa 90 mil 
carros automotores, tração  animal 
e motos. Com isso, no horário de 
pico, o que se pode ver são con-
gestionamentos e pedestres dispu-
tando espaço com os veículos. O 
vereador Raimundo do INSS (PDT) 
conseguiu aprovar um requerimen-
to de sua autoria pedindo a presi-
dente da MCTrans que determine as 
secretarias competentes que façam 
um minucioso estudo para poder 
fazer com que o trânsito possa fluir 
dentro da normalidade. 

O chefe do executivo ouviu os 
vereadores e prometeu um estudo 
de uma equipe de um urbanista para 
humanizar o trânsito local e deverá 
fazer um amplo estudo o trânsito de 
nossa cidade. O vereador disse que 

VALDEMAR SOARES

O vereador, Rodrigo Cadeiran-
te (Cidadania), disse que um dos 
maiores problemas enfrentados 
por todos os portadores de neces-
sidades especiais para sua inclusão 
é com relação à acessibilidade aos 
órgãos públicos, às escolas, facul-
dades e que flagrantemente vem 
desrespeitando uma determinação 
federal. Mas ele adiantou que o 
Ministério Público Federal reco-
mendou ao Secretario Executivo 
do Ministério da Educação que é o 
MEC só autorize e reconheça cursos 
superiores e só credencie institui-
ções de ensino superior após exigir 
do INEP, responsável pela avaliação 
in loco de universidades, que sejam 
observados os requisitos de acessi-
bilidade para pessoas portadoras 
de necessidades especiais ou com 
mobilidade reduzida. 

Cadeirante disse que isso vai 
fazer com que as novas instituições 
possam pensar nas pessoas que têm 
dificuldades de locomoção nos pré-
dios onde abrigam as entidades de 
ensino. O parlamentar lembrou que 
no Brasil são mais de 30 milhões de 
pessoas que têm algum tipo de ne-

cessidade especial e que é preciso 
levar mais a sério o problema da 
acessibilidade que é muito grave e 
impede a inclusão total das pesso-
as com dificuldades de locomoção. 
Afirmou que essa medida tem que 
ser extensiva a todos os outros ór-
gãos de ensino do Brasil. 

O parlamentar lembrou que 

recentemente a primeira dama e o 
presidente Bolsonaro verificaram 
que o próprio Palácio do Planalto 
não tem acessibilidade e determina-
ram que todos os prédios públicos 
federais passem por uma vistoria 
e sejam providenciados meios de 
locomoção para todos os que têm 
alguma dificuldade para ter acesso 

aos órgãos públicos. Esse problema 
é muito sério e é preciso que as 
empresas privadas como hospitais, 
repartições públicas municipais, es-
taduais também sejam fiscalizadas 
e que tenha uma portaria exigindo 
que elas criem meios de entrada e 
saída de pessoas com necessidades 
especiais. 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

o chefe do Executivo reconheceu 
que o aumento de circulação de veí-
culos tenha feito com que o trânsito 
da cidade se tornasse um verdadeiro 
caos, sendo preciso repensar todo o 
trânsito para que o cidadão possa 
transitar com tranquilidade; disse 
que já foram feitas amplas avenidas 
onde  tinha estrangulamento e que 
hoje flui com folga o trânsito. 

Raimundo reconhece o esforço 
do prefeito e disse mais. “É preciso 
que o prefeito se reúna com todo o 
seu pessoal especializado e faça um 
estudo profundo para que os veí-
culos possam trafegar com desen-
voltura, pois isso cria uma situação 
ruim para o comércio, os motoristas 
e os pedestres. Até mesmo os bair-
ros estão tendo congestionamento 

e dificultando a vida de todos. Não 
adianta fazer remendo, ou colocar 
um semáforo em determinados lu-
gares, é preciso sim, fazer uma mu-
dança profunda, pois a cidade não 
foi feita para ter esse grande volume 
de veículos que hoje assistimos em 
nossa cidade”.

O parlamentar disse, ainda, que 
nenhuma administração parou para 
repensar o trânsito de uma forma 
perene, e explicou que as medidas 
tomadas até hoje foram paliativas 
e resolvem por um curto prazo de 
tempo. “Eu sei que é uma área difí-
cil, e não se resolve de um dia para 
o outro, ainda mais, se tratando da 
atual administração que herdou 
uma prefeitura completamente de-
sestruturada e sem informações. 
Mas ainda assim acredito na equipe 
da atual administração e sei que vão 
pode amenizar esse problema que 
vem se agravando dia a dia em nossa 
cidade”, concluiu. ( VS)
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Deputado Marcelo Freitas é 
favorável à PEC do Voto Impresso

Gil Pereira comemora a retomada das obras 
da Escola Técnica em Brasília de Minas

Vereadores aprovaram 180 dias de licença para 
servidoras gestantes

Projeto sobre diplomas acessíveis passa na CCJ
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A Câmara dos Deputados pode 
votar nesta semana a Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 
135/19, que determina a exigência 
de impressão de cédulas em papel 
nas eleições, plebiscitos e referen-
dos no Brasil. Conhecida como a 
PEC do Voto Impresso, a proposta 
terá o apoio do deputado federal 
Delegado Marcelo Freitas (PSL/
MG). “Está em andamento no Con-
gresso Nacional a PEC 135/19, do 
voto impresso auditável. Já votamos 
favorável pela matéria na Comissão 
de Constituição e Justiça da Câmara 
dos Deputados, e certamente, vota-
remos favorável também no plená-
rio da Casa. Compreendemos que 
essa matéria é essencial para forta-
lecer o sistema de votação de nosso 
país”, afirmou Marcelo Freitas.

Conforme a proposta, as cédulas 
serão depositadas, de forma auto-
mática e sem contato manual, em 

urnas indevassáveis, para fins de au-
ditoria. “A proposta que tramita na 
Câmara dos Deputados, acrescenta 
a medida à Constituição, estabele-
cendo que no processo de votação 
e apuração das eleições, dos plebis-
citos e dos referendos, independen-
temente do meio empregado para 
o registro do voto, é obrigatória a 
expedição de cédulas físicas confe-
ríveis pelo eleitor”, pontua Marcelo 
Freitas.

O parlamentar explica ainda que 
o plenário da Câmara dos Deputa-
dos deverá analisar o texto original 
da Proposta de Emenda à Consti-
tuição 135/19. Para ser aprovada, a 
PEC do Voto Imprenso precisa do 
voto favorável de 308 deputados 
em dois turnos de votação, além 
de passar pelo Senado, também em 
dois turnos, com no mínimo 49 vo-
tos favoráveis. (GISSELE NIZA – Co-
laboradora)

A Câmara de Montes Claros 
aprovou ontem (10) em sua reu-
nião ordinária, o projeto de iniciati-
va do Executivo, que dá à servidora 
gestante, a concessão de licença 
remunerada por 180 dias consecuti-
vos, sem prejuízo da remuneração. 
O benefício também passa a ser es-
tendido à servidora que adotar ou 
obtiver guarda judicial de pessoa 
com menos de 18 anos de idade. 
Durante a reunião foram apresenta-
dos e aprovados dois projetos, sen-
do um da vereadora Graça Casa do 
Motor (PSL). O objetivo do projeto 
que altera os artigos 103 e 106 da 
lei n°3.175 de 23 de dezembro de 
2003, é igualar o prazo de conces-
são da licença maternidade concedi-
da à servidora adotante como prazo 
de licença da funcionária gestante. 
Outro benefício é a fomentação da 
adoção de crianças e adolescentes 
e propiciar uma melhor inteiração 
entre adotante e adotado nos pri-
meiros meses de convívio.

As alterações atendem ao tema 
de repercussão geral de n° 782, 
do Supremo Tribunal Federal, se-
gundo o qual “os prazos da licença 
adotante não podem ser inferiores 
aos prazos da licença gestante, o 
mesmo valendo para as respectivas 
prorrogações. Em relação à licença 
adotante não é possível fixar pra-
zos diversos em função da idade da 
criança adotada”. 

O vereador Daniel Dias (PC do 
B) apresentou emenda ao projeto 
do Executivo que foi aprovada por 
unanimidade. Ela garante o direito 
das gestantes e adotantes que têm 
outro vínculo empregatício. No 
projeto original os beneficiados não 
poderiam exercer nenhuma ativida-
de remunerada durante o período 
de licença. A emenda permite o 
trabalho remunerado, desde que 
o vínculo seja registrado antes da 
licença.

O autor da emenda citou um 
exemplo para explicar a alteração 

no projeto: “uma professora que 
tem dois vínculos, um na prefeitura 
e outro na escola particular. Na par-
ticular ela terá concedida 120 dias 
de licença e no município 180 dias. 
Caso fosse aprovado sem a emenda, 
ela deveria abrir mão, ou dos 60 
dias da prorrogação, ou do seu em-
prego anterior. Isso não seria justo. 
Por isso apresentamos essa propos-
ta para fazer a correção no projeto. 
Assim regulamentamos o direito a 
servidora gestante ou adotante e 
damos clareza na lei para quando 
houver a solicitação do benefício 
por parte da servidora ou servidor 
do município”, esclareceu Daniel. 
O projeto segue, agora, para sanção 
do prefeito Humberto Souto.

UTILIDADE PÚBLICA
Outro projeto de lei aprovado, o 

nº 54/2021, de autoria da vereadora 
Graça da casa do Motor (PSL), be-
neficia a comunidade de Santa Rita, 
que passa a ter a “Associação dos 

A emissão de diplomas em for-
mato acessível para pessoas com 
deficiência recebeu parecer pela 
legalidade da Comissão de Cons-
tituição e Justiça (CCJ) da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), ontem (10). O Projeto 
de Lei (PL) 2.196/20, da deputa-
da Ione Pinheiro (DEM), recebeu 
alterações propostas no substitu-
tivo nº 1, apresentado pelo rela-
tor Bruno Engler (PRTB). As mu-
danças visam ampliar os formatos 
oferecidos aos estudantes.

Em seu texto original, a pro-
posição pretende, em síntese, 
que as instituições públicas e pri-
vadas de ensino do Estado sejam 
obrigadas a expedir, mediante 
requerimento e sem custo adicio-
nal, uma via do diploma confec-
cionado em braile para os alunos 
com deficiência visual, quando 
da conclusão do ensino médio 
ou superior. Fixa, ainda, que o 
diploma em braile deve seguir o 
prazo de expedição e de registro 
do diploma regular e conter os 

mesmos dados obrigatórios pre-
vistos na legislação aplicável.

Prevê, por fim, que em caso 
de descumprimento, por pessoa 
jurídica de direito privado, ca-
berá: I – advertência, quando da 
primeira autuação da infração; II 
– multa, quando da segunda ad-
vertência. E, se se tratar de insti-
tuição pública, responsabilização 
administrativa de seus dirigentes 
conforme legislação aplicável.

Ao considerar que já existe 
legislação federal e estadual que 

propõem matérias semelhantes, 
que visam a inclusão de pessoas 
com deficiência, o relator apre-
sentou o substitutivo. Ele ainda 
considerou o fato de que nem to-
dos os cegos leem braile e podem 
ser necessários outros recursos 
de acessibilidade, como o uso de 
caracteres ampliados ou de tec-
nologia digital, por exemplo. 

Dessa forma, o texto do subs-
titutivo passa a determinar que as 
instituições de ensino públicas e 
privadas que integram o sistema 

estadual de educação emitirão, 
mediante requerimento e sem 
custo adicional, uma via do di-
ploma ou do certificado de con-
clusão de curso em formato aces-
sível para pessoa com deficiência.

Prevê, ainda, como proposto 
pela autora, que o descumpri-
mento da medida ensejará ad-
vertência, na primeira autuação 
da infração; e multa, em caso de 
reincidência, entre R$ 1 mil e R$ 
50 mil, a depender do porte da 
instituição e das circunstâncias 

da infração.
A instituição infratora sofrerá, 

ainda, responsabilização admi-
nistrativa da autoridade compe-
tente, nos termos da legislação 
aplicável. Por fim, o texto define 
o prazo de 90 dias para aplicação 
da lei.

O projeto será analisado, ain-
da, pelas Comissões de Defesa 
dos Direitos da Pessoa com Defi-
ciência e de Educação, Ciência e 
Tecnologia, para emissão de pare-
cer. (Portal ALMG)

GIRLENO ALENCAR

Mais uma importante conquista 
para o setor de educação no Norte 
de Minas, especialmente o profis-
sionalizante. O prefeito de Brasília 
de Minas, Dr Marcus Vinicius, a vi-
ce-prefeita, Ana Margareth, o reitor 
da Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes), professor 
Antonio Alvimar, e os deputados Gil 
Pereira e Marcelo Freitas anuncia-
ram, no último dia 6 de agosto, o 
reinício das obras da Escola Técnica 
da cidade, integrante do Programa 
Brasil Profissionalizado.

“A Escola Técnica é resultado de 
convênio entre Unimontes, prefei-
tura e Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE). 
Os recursos federais para o término 

da sua implementação estão asse-
gurados: R$ 5 milhões. Significa 
a abertura de diferentes e estraté-
gicas perspectivas para os nossos 
jovens estudantes, principalmente 
neste momento marcado por novo 
ciclo econômico na região, devido 
ao enorme salto propiciado pela 
energia solar fotovoltaica, tanto na 
geração distribuída (sistemas em 
telhados de casas e áreas empresa-
riais), quanto na centralizada (gran-
des usinas)”, ressaltou Pereira.

Também participaram da reu-
nião, o promotor de Justiça, João 
Paulo Fernandes; o presidente da 
Câmara dos Vereadores, Wladimir 
Rodrigues Ribeiro (Negrão); a se-
cretária municipal de Educação, 
Olga Souza; o pró-reitor de Planeja-
mento, Aloysio Rocha e; o assessor 

da Unimontes, Otávio Braga.

LICITAÇÃO - A atualização de 
planilhas orçamentárias, sob res-
ponsabilidade do setor de Enge-
nharia da Unimontes, será o primei-
ro passo necessário à elaboração do 
processo licitatório e conclusão das 
obras, em Brasília de Minas, onde 
a comissão institucional visitou as 
instalações a serem concluídas da 
Escola do Brasil Profissionaliza-
do. A Unimontes, pelo convênio 
com o FNDE, é responsável pela 
construção de 13 escolas do Brasil 
Profissionalizado, em Minas Gerais, 
contemplando os municípios de 
Bocaiuva, Brasília de Minas, Espi-
nosa, Grão Mogol, Ibirité, Janaúba, 
Joaíma, Lagoa Santa, Manga, Monte 
Azul, Pompéu, Taiobeiras e Unaí.

Moradores e Produtores Rurais da 
localidade de Mandacaru”, como de 
Utilidade Pública Municipal. A auto-
ra do projeto explicou que com o 

título de utilidade pública a Asso-
ciação poderá receber dos órgãos 
competentes, isenções, doações. 
“Também significa o reconhecimen-

to do poder público que a associa-
ção está em consonância com seu 
objetivo social”, ressaltou Graça. 
(Ascom Câmara Municipal)
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SAMU Macro Norte é homenageado em 
evento do Coren-MG

Sudene estuda critérios para delimitação 
do semiárido
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Pirapora dá boas-vindas aos novos 
delegados de polícia do município
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O prefeito Alex Cesar recepcio-
nou, no gabinete da Prefeitura os 
novos delegados e delegada da 5ª 
Delegacia Regional de Polícia Civil 
de Pirapora. Os novos delegados 
e a delegada foram apresentados 
ao prefeito, a vice-prefeita e secre-
tária da Família e Políticas Sociais 
Anamaria Burle e ao secretário de 
Governo Paulo Rogério, pelo dele-
gado regional de Pirapora, Diego 
Casemiro da Silva. “É gratificante 
receber esses delegados em Pira-
pora. E é importante dizer que a 
atuação deles é exclusiva para o 
município. Então, os delegados 
Bruno Ribeiro, Raphael Souza, 

Henrique Franco e a delegada Da-
niela Martins, que ficará responsá-
vel pela Delegacia da Mulher, es-
tão aqui para prestar um trabalho 
ainda mais eficiente”, comentou o 
delegado regional.

O Prefeito Alex Cesar deu boas-
vindas aos novos profissionais e 
fez questão de fortalecer a parce-
ria com as forças de segurança do 
município. “Estamos felizes com a 
chegada desses novos delegados e 
da delegada que irá atuar na assis-
tência as mulheres. Com certeza 
nossa cidade só tem a ganhar, por 
isso, hoje já conversamos sobre 
estreitar as parcerias e desenvolver 
novos projetos em prol da popula-
ção”, disse o prefeito.

Profissionais do Consórcio In-
termunicipal de Saúde da Rede de 
Urgência do Norte de Minas (Cis-
run)/SAMU Macro Norte foram 
homenageados pelo Conselho Re-

gional de Enfermagem de Minas 
Gerais (Coren-MG), na tarde de 
segunda-feira (9), em Belo Hori-
zonte. A homenagem aconteceu 
durante o I Encontro Mineiro de 

Enfermagem SAMU 192 que reu-
niu representantes de todos os 
SAMUs do estado e que foi trans-
mitido de forma online, em razão 
da pandemia.

O Prêmio Destaques da Enfer-
magem SAMU 192 foi entregue à 
enfermeira Lidiana Dourado e ao 
técnico em enfermagem Giltoélio 
Queiroz, responsáveis por repre-
sentar todos os colaboradores 
que compõem o quadro de profis-
sionais da enfermagem do SAMU 
Macro Norte. A honraria teve 
como objetivo exaltar a excelente 
atuação das equipes no serviço de 
urgência e emergência e, princi-
palmente, no desafiante combate 
à pandemia.

O evento contou ainda com pa-
lestras e mesas redondas, voltadas 
para estudantes e profissionais de 
enfermagem, além de discutir a 
função do enfermeiro, a legislação 
vigente e a realidade encontrada 
nos municípios. Também foi de-
batido com os coordenadores de 
enfermagem, a atuação do SAMU 
no Brasil, a responsabilidade téc-
nica em ambientes de urgência e 

emergência, a importância da atu-
ação de um enfermeiro na Central 
de Regulação Médica, além de 
apresentações direcionadas aos 
socorristas sobre novas diretrizes 
na restrição do movimento de 
coluna, situações especiais em re-
animação cardiopulmonar, assis-
tência no transporte aeromédico, 
dentre outros procedimentos.

Durante seu pronunciamento, 
o presidente do Coren-MG, Bru-
no Farias, destacou que o evento 
visa a valorização dos profissio-
nais da enfermagem ao mesmo 
tempo que contribui com a atu-
alização de seus conhecimentos 
técnicos. Segundo o técnico em 
enfermagem Giltoélio Queiroz, o 
evento contribuiu tanto para seu 
crescimento profissional e tam-
bém pessoal. “O ganho vai ser 
para mim e para os meus colegas. 
Fico muito grato a Deus por estar 
representando uma instituição de 

nome e de respeito no Brasil, jun-
to com a minha colega de farda, 
a Lidiana, e a coordenação”, afir-
mou mostrando sua satisfação em 
representar a instituição em que 
trabalha.

A coordenadora de enferma-
gem do Cisrun, Danusa Bottega, 
ressaltou que o evento do Coren
-MG foi um momento de troca de 
experiências e construção de co-
nhecimento com os representan-
tes do Coren e com os colegas dos 
outros SAMUs de Minas Gerais. “É 
importante ressaltar que a ho-
menagem, recebida por Giltoélio 
e Lidiana, é extensiva a todos os 
técnicos em enfermagem e enfer-
meiros do SAMU Macro Norte que 
têm papel fundamental na vida da 
população norte mineira e que 
já é reconhecido a nível nacional 
pela qualidade do trabalho pres-
tado em urgência e emergência”. 
(Ascom Samu)

A Sudene está analisando uma 
nova delimitação do semiárido e com 
isso, se seguir os critérios até agora 
estudados, todo Norte de Minas será 
excluído, perdendo os benefícios que 
são ofertados, como menor taxa de ju-
ros nos empréstimos. O trabalho será 
realizado pelas Coordenações-Gerais 
de Estudos e Pesquisas, Avaliação, Tec-
nologia e Inovação, de Promoção do 
Desenvolvimento Sustentável e Meio 
Ambiente e de Cooperação e Articu-
lação de Políticas da Diretoria de Pla-
nejamento e Articulação de Políticas 
da Sudene e focará na atualização da 
base de dados que servirá à delimita-
ção, avaliação da reaplicação ou revi-
são dos critérios técnicos adotados na 
delimitação aprovada pelo Conselho 
Deliberativo da Sudene em 2017, 
bem como na análise dos estudos e 
propostas que apresentem subsídios 
técnicos para uma redefinição; e ava-
liação da possibilidade de redefinição 
ou de ratificação da periodicidade das 
futuras atualizações da delimitação.

Os critérios técnicos e científicos 
que vêm sendo utilizados são preci-
pitação pluviométrica média anual 
igual ou inferior a 800 mm; Índice de 

Aridez de Thornthwaite igual ou infe-
rior a 0,50; e percentual diário de dé-
ficit hídrico igual ou superior a 60%, 
considerando todos os dias do ano. 
O estudo usará como base para as 
possíveis alterações a relação de mu-
nicípios que foi aprovada pela Resolu-
ção Condel nº 107/2017. Ao final do 
trabalho, será entregue um relatório 
com menção dos estudos e propostas 
consideradas; metodologia (incluin-
do critérios técnicos e científicos, 
além da base de dados atualizada); 
estabelecimento da periodicidade 
das futuras atualizações, se couber; e 
relação de municípios que passará a 
integrar a região semiárida brasileira, 
com um mapa que expresse a exten-
são total da área contígua delimitada. 
Em 2017, o Conselho Deliberativo da 
Sudene definiu que os critérios técni-
cos e científicos utilizados para a de-
limitação do Semiárido serão revistos 
em 2021 e a cada década a partir de 
então.

SUDENE E SEMIÁRIDO - Atual-
mente, a Sudene conta com 1990 
municípios em sua área de atuação, 
dos quais 1.262 estão dentro do Se-

miárido. É uma área de 1.128.697 
Km², que abriga 27.870.241 habitan-
tes (dados de 2017). De acordo com a 
Lei complementar 125, de 2007, que 
instituiu a Sudene, a Autarquia deve 
promover o desenvolvimento econô-
mico, social e cultural e a proteção 
ambiental do Semiárido, por meio da 
adoção de políticas diferenciadas para 
a sub-região.

É responsabilidade do Conselho 
Deliberativo da Superintendência 
do Desenvolvimento do Nordeste 
estabelecer os critérios técnicos e 
científicos para delimitação do se-
miárido e aprovar a programação de 
financiamento, as prioridades para a 
aplicação de recursos e o orçamento 
do Fundo Constitucional de Finan-
ciamento do Nordeste (FNE), que 
destina metade de seus recursos a 
atividades econômicas do Semiárido. 
A participação de recursos do Fundo 
de Desenvolvimento do Nordeste 
(FDNE), administrado pela Sudene, 
é maior em áreas consideradas prio-
ritárias, como o Semiárido. As loca-
lidades que compõem o semiárido 
têm prioridade também em ações de 
convívio com a seca e que estimulem 

o desenvolvimento regional.
Os critérios técnicos e científicos 

que vêm sendo utilizados são preci-
pitação pluviométrica média anual 
igual ou inferior a 800 mm; Índice 
de Aridez de Thornthwaite igual ou 
inferior a 0,50; e percentual diário 
de déficit hídrico igual ou superior 
a 60%, considerando todos os dias 
do ano. O estudo usará como base 

para as possíveis alterações a relação 
de municípios que foi aprovada pela 
Resolução Condel nº 107/2017.

Ao final do trabalho, será entre-
gue um relatório com menção dos 
estudos e propostas consideradas; 
metodologia (incluindo critérios téc-
nicos e científicos, além da base de 
dados atualizada); estabelecimento 
da periodicidade das futuras atuali-

zações, se couber; e relação de muni-
cípios que passará a integrar a região 
semiárida brasileira, com um mapa 
que expresse a extensão total da área 
contígua delimitada. Em 2017, o Con-
selho Deliberativo da Sudene definiu 
que os critérios técnicos e científicos 
utilizados para a delimitação do Semi-
árido serão revistos em 2021 e a cada 
década a partir de então. (GA)
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PANDEMIA

Montes Claros tem primeiro caso 
de variante delta

Sedentarismo aumenta o risco de perda muscular 
e fraturas em pacientes com osteoporose
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O município de Montes Claros 
tem o seu primeiro caso confirma-
do da Variante Delta. O prefeito 
Humberto Souto anunciou ontem, 
durante entrevista a uma emissora 
de TV, que uma amostra coletada 
em julho foi encaminhada a Belo 
Horizonte e retornou agora com 
resultado positivo. Porém ele não 
sabe quais impactos dessa situação. 
A variante Delta é uma mutação, 
uma versão nova do coronavírus. 
Vírus passam por mutações com 
muita rapidez e conseguem gerar 
essas variantes em pouco tempo. A 
variante Delta foi identificada pela 
primeira vez em dezembro de 2020 
e, rapidamente, tem se tornado a 
principal versão do vírus pelo mun-
do.

Ainda na entrevista, o prefeito 
lamentou que tenha sido obrigado 
a adiar a vacinação de todas pesso-
as de Montes Claros, pois o crono-
grama inicial seria em agosto, mas 
como ocorreu o atraso na chegada 
de mais vacinas, foi adiado para 
setembro. Ele lembra que novas re-
messas estão chegando essa semana 
a cidade para regularizar a vacina-
ção. O prefeito explicou ainda que 
deverá divulgar novo decreto na 
cidade, para flexibilizar o funcio-
namento dos cinemas e as casas de 
eventos. Isso depende de estudos 
técnicos.

No caso dos cinemas, existem 
duas opções: seguir o modelo de 
Belo Horizonte e permitir o aces-
so apenas de pessoas vacinadas ou 
então permitir de 30% a 50% de 
pessoas nas salas de cinemas. Souto 

informou ainda que pode flexibili-
zar as casas de eventos, diante da 
constatação de que cresce a quan-
tidade de pessoas imunizadas e cai 
o numero de casos confirmados. 
Ele lembra que Montes Claros tem 
os melhores indicadores em Minas 
Gerais entre as cidades do mesmo 
porte.

Os dados do Boletim epidemio-
lógico mostram que Montes Claros 
teve 162.750 casos notificados, sen-
do 41.181 confirmados e 935 mor-
tes. Foram imunizadas 295.347 pes-
soas, sendo 213.690 com a primeira 
dose, 73.917 com a segunda dose 
e 7.740 com a dose única. Montes 
Claros, que possui a maior popu-
lação do Norte de Minas, receberá 
5.316 doses de imunizantes, sendo 
3.696 doses da Pfizer e 1.620 da Co-
ronaVac.

Neste momento em que ficar em 
casa ainda é a alternativa mais segu-
ra à saúde, a atividade física pode 
acabar perdendo lugar na rotina da 
população. A mudança de hábito 
aumenta os riscos de problemas de 
saúde, principalmente para quem 
já possuí alguma doença óssea. 
Segundo o reumatologista Leandro 
Parmigiani, o quadro eleva a chan-
ce de perda muscular e o risco de 
fraturas em quem já convive com a 
osteoporose.

“O exercício físico é muito im-
portante para os pacientes que 
convivem com doenças como os-
teoporose, osteoartrite e artrite 
reumatoide, pois ajuda a fortalecer 
a qualidade do osso e estabilizar 
a integridade da articulação. Mas 
vale lembrar que para cada proble-
ma há uma indicação de atividade”, 
explica o médico.

No caso da osteoporose e artrite 
reumatoide controlada, exercícios 
com carga, como a musculação, 

são os mais indicados. Já para os 
pacientes com osteoartrite a re-
comendação é de inclusão de di-
nâmicas de baixo impacto como a 
hidroginástica e natação para evitar 
o risco de aceleração do desgaste 
articular.

Parmigiani lembra que, além 
do exercício físico, os quadros das 
doenças são impactados por mais 
dois aspectos: alimentação e obesi-
dade. “A manutenção do peso evita 
o aumento de células inflamatórias 

que estão envolvidas nos processos 
das doenças reumatológicas, car-
diológicas, renais e dermatológicas 
entre tantos outros”, explica.  

A ingesta excessiva de álcool e 
o tabagismo também aceleram o 
envelhecimento celular e levam a 
um maior desgaste dos ossos e das 
articulações. “Sabemos que neste 
momento pandêmico alguns hábi-
tos não saudáveis ganham protago-
nismo. Mas é importante que, além 
da segurança contra a Covid-19, 

não deixemos de cuidar da saúde 
por completo para evitar outras 
consequências”, complementa o 
reumatologista.

 
Você conhece a diferença en-

tre artrite, artrose e osteoporose?
Artrite: é uma inflamação im-

portante das articulações que pro-
voca dores constantes e limitações 
decorrentes deste processo infla-
matório autoimune. Vale lembrar 
que várias doenças, inclusive in-

fecções virais e bacterianas, podem 
causar o problema.

Artrose: definida agora por 
osteoartrite: é uma doença dege-
nerativa do envelhecimento que 
também provoca uma inflamação 
articular em proporção menor que 
a Artrite Reumatoide, levando ao 
desgaste articular.

Osteoporose: é uma doença 
silenciosa, que não causa dor, mas 
provoca fraturas devido à fragilida-
de óssea.
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Meio de comunicação segue com 
enorme relevância na sociedade 

Vereadores pedem revitalização de lagoas na cidade

Montes Claros aplica R$ 6,2 mi em recapeamento de ruas 
para ampliar mobilidade urbana

VINÍCIOS SANTOS 

Apesar de a ONU ter declarado 
o dia 21 de novembro como o Dia 
Mundial da Televisão, no Brasil e 
data é celebrada anualmente em 11 
de agosto. Há ainda uma terceira 
data, definida em 2001, pelo então 
presidente da República, Fernando 
Henrique Cardoso, que ressalta o 
dia 18 de setembro por ter sido a 
data da primeira transmissão tele-
visiva no país. Mas, o que de fato 
é indiscutível é que a televisão é 
o principal meio de comunicação 
criado no século XX. Tal afirmação 
é decorrente da amplitude de seu 
consumo pelas sociedades, possível 
à totalidade das classes sociais no 
mundo, e por ser um eficiente meio 
de divulgação de informações.

Hoje popularizada e presente 
em quase todas as casas, a TV era 
em sua origem um artigo de luxo, 
destinado às classes mais abastadas.

SURGIMENTO | A criação da 
televisão remete às pesquisas rea-
lizadas por John L. Baird, que, em 
1920, uniu componentes eletrôni-
cos que haviam acabado de ser pro-
duzidos em várias partes do mundo 
e montou o primeiro protótipo de 
televisão. Uma reprodução satisfa-
tória de imagens aconteceu apenas 
cinco anos depois.

Também neste período, em 
1923, o russo Wladimir Zworykin 
criou e patenteou o ionoscópio, o 
que lhe rendeu, anos mais tarde, 
um contrato com a RCA. A partir do 
ionoscópio ele pôde desenvolver os 
primeiros tubos de televisão, cha-
mados Orticon, produzido em esca-

A recuperação de lagoas em 
Montes Claros foi um dos assuntos 
debatidos durante a sessão ordinária 
realizada ontem (10), pela Câmara 
de Vereadores. Os parlamentares pe-
diram a regulamentação no descarte 
de esgotos que estão caindo em cór-
regos e lagos da cidade, como no das 
Melancias e Mangues.

O vereador Daniel Dias (PCdoB) 
denunciou o descarte irregular no 
córrego dos Mangues, onde resultou 

uma grande mortandade de peixes 
no local. Segundo ele, ainda não se 
sabe os motivos que causaram a mor-
te de dezenas de peixes e por isso, 
pediu a Agência Municipal de Água 
e Saneamento Básico (Amasb) e à Se-
cretaria Municipal de Meio Ambiente 
para investigar as possíveis causas.

“Tudo indica que o descarte irre-
gular seja da Copasa, mas precisamos 
de um relatório técnico afirmando 
isso ou apontando outra possível cau-

sa. A água está preta e o mau cheiro 
é insuportável, prejudicando os ani-
mais que vivem no rio e também os 
moradores daquela região”, destacou 
Dias.

O vereador enviou ofício a Amasb 
e também para a Copasa para averi-
guar o que está ocorrendo nos locais 
indicados.

LAGOA INTERLAGOS
Enquanto a revitalização do Inter-

lagos não chega, o vereador Valdecy 
Contador (Cidadania) pleiteou refor-
mas para a região do Carmelo e adja-
cências. Nesta semana, será liberada a 
ordem de serviço para o asfaltamento 
da rua Lagoa Titicaca.

“Também pedimos pavimentação 
em outras ruas que ainda estão na 
poeira. Assim, conseguiremos dar 
uma nova ‘cara’ para a região do In-
terlagos”, pontuou o parlamentar. 
(Ascom Câmara Municipal)

O município de Montes Claros 
aplicará R$ 6.320.555,68 no recapea-
mento de 35 ruas da cidade, com 35 
quilometros de extensão, onde pas-
sa os ônibus do transporte coletivo 
urbano, conforme edital publicado 
ontem pela Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e Planejamento Ur-

bano. Os recursos são de emendas 
parlamentares do deputado federal 
Marcelo Freitas e do senador Carlos 
Viana. Montes Claros recebeu R$ 10 
milhões, em 2018 pela prorrogação 
da concessão, pagos pelas empresas 
que prestam o transporte coletivo 
na cidade. A licitação será realizada 

no dia 30 de agosto, mas por falha 
na publicação constou como sendo 
de 2019.  

O processo licitatório Nº. 
0376/2019, na modalidade con-
corrência pública nº. 010/2019, do 
tipo menor preço global, execução 
indireta, sob o regime de empreita-

da por preço unitário, regido pela 
Lei Federal nº. 8.666/1993 e demais 
condições fixadas neste edital, para 
a contratação de sociedade empre-
sária especializada para execução 
de obras de recuperação asfálticas 
de vias - corredores viários transpor-
tes coletivos, com fornecimento de 

materiais na área urbana do Municí-
pio de Montes Claros.  A Contrata-
ção de empresa especializada para 
execução das obras de recuperação 
asfáltica de vias – corredores viários 
transportes coletivos, no município 
de Montes Claros, com o intuito de 
incrementar a mobilidade urbana 

através de melhoramento e adequa-
ção das vias e re-integrando-as ao 
sistema viário melhorando significa-
tivamente a segurança, a comodida-
de e a fluidez ao trânsito e tráfego 
de pedestres, automóveis e veículos 
de carga, transportes coletivos e de 
serviços nas vias.

7cidade

John Logie Baird posa ao lado de seu invento "The Baird Television", em 1926 Diretor da TV Gazeta Norte Mineira, o empresário Paulo Pereira 

Os apresentadores Filipe Gusmão e Jhullie Rodrigues, durante o Jornal Gazeta 
Norte Mineira  

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

100 ANOS DA TELEVISÃO
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la industrial a partir de 1945.
Mesmo ainda não ha-

vendo produção em escala 
industrial de televisores, as 
transmissões abertas passam 
a ocorrer a partir da década 
de 1930, primeiramente na 
Alemanha, em 1935, e depois 
na Inglaterra, EUA e União 
Soviética. 

TELEVISÃO NO BRASIL 
No Brasil, em 1950, hou-

ve acesso a um sinal aberto 
de TV após a inauguração da 
TV Tupi, pelo jornalista Assis 
Chateaubriand. A primeira 
transmissão aconteceu no sa-
guão do “Diários Associados”, 
de propriedade de Chateau-
briand. Foi necessário ainda 
que o jornalista importasse 
cerca de duzentos aparelhos 
de TV para que os programas 
da emissora fossem assisti-

dos, já que não havia ainda o 
consumo em larga escala de 
televisores. Posteriormente, 
novas emissoras foram sur-
gindo.

Àquela época, as transmis-
sões eram somente em preto 
e branco, sem cores, situação 
que foi alterada em 1954 no 
EUA, quando a rede NBC 
conseguiu realizar as primei-
ras transmissões públicas em 
cores, ao utilizar um sistema 
compatível com os antigos 
aparelhos preto e branco.

Hoje a variedade de apa-
relhos, emissoras e qualidade 
de sinal foram aperfeiçoadas 
com os estudos científicos, 
proporcionado sinais de alta 
qualidade e de nitidez de 
imagens, que percorrem o 
mundo através de uma vasta 
rede de satélites posiciona-
dos em volta da Terra.

TV GAzETA NORTE 
MINEIRA

No início do ano de 2019, 
a antiga TV Geraes de Montes 
Claros passou a ser comanda-
da pelo Grupo Gazeta de Co-
municação, surgindo assim, a 
TV Gazeta Norte Mineira - di-
rigida pelo empresário Paulo 
Pereira. A TV se reformulou 
e passou a ter uma transmis-
são totalmente digital Full 
HD, não só pelo canal 2.1, 
bem como pelo site www.
gazetanm.com.br, através do 
qual é possível acompanhar a 
programação em tempo real, 
de qualquer lugar do mundo.

Comunicador há mais de 
uma década, e atualmente na 
TV Gazeta Norte Mineira, Fi-
lipe Gusmão se emociona ao 
falar sobre sua relação com a 
televisão. Para o apresenta-

dor: “a sua relação com a televisão é algo que 
não se explica, tal qual uma paixão, e desde 
sua infância ele já sonhava em ser como os 
‘homens de terno’ que assistia nas telinhas”.

Já para a sua colega, Jhullie Rodrigues, 
“a televisão representa uma ponte entre a 
informação de credibilidade e o telespecta-
dor, além de levar entretenimento às casas 

de todas as pessoas”. 
Para o diretor da emissora, Paulo Perei-

ra, “a TV tem grande alcance e importância 
social e o maior compromisso da TV Gaze-
ta Norte Mineira é entregar conteúdos com 
qualidade e que valorizem a pátria, a família, 
e a população de Montes Claros e de todo o 
Norte de Minas”, finaliza.
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Homem preso após matar jovem confessa 
‘não aceitar término do relacionamento’

Idoso se perde em mata após 
sair para procurar boi 

PCMG conclui inquérito sobre morte de homem 
agredido em frente a um bar 

Morador de rua é encontrado ferido com mãos e pés 
amarrados

Defesa Civil distribui 90 mil cestas básicas aos 853 municípios 
de Minas 

Foi concluído, pela Polícia Civil, o 
inquérito que investigava a morte de 
uma jovem, de 18 anos, na zona ru-
ral de Porteirinha. A PCMG indiciou o 
ex-companheiro da vítima. O crime foi 
em julho deste ano e Tauane de Jesus 
Silva foi encontrada morta pela mãe 
no quarto onde dormia. Segundo a 
Polícia Civil, a motivação foi o término 
do relacionamento.

À época, a PM informou que eles 
eram namorados, mas no decorrer das 
investigações ficou comprovado que o 
casal estava separado e o homem não 
aceitava. A polícia teve acesso a men-
sagens trocadas entre os dois em que 
o suspeito “suplicava pelo retorno do 
relacionamento”.

“O suspeito alegou em suas decla-

rações que a vítima o estava traindo, 
entretanto, conseguimos provar den-
tro dos autos que ele agiu por não 
aceitar o fim do relacionamento”, ex-
plicou o delegado André Nunes Bar-
bosa Brandão, em nota enviada pela 
Polícia Civil.

De acordo com as investigações, 
por não conseguir convencer a vítima 
a reatar, o homem foi a casa onde ela 
morava com os avós e cometeu o cri-
me na frente do filho do casal, de dois 
anos. A jovem foi morta por asfixia 
após golpes de ‘mata-leão’. O inqué-
rito foi encaminhado à Justiça nessa 
segunda-feira (9) e o suspeito foi indi-
ciado por homicídio qualificado.

“Ele foi indiciado em três qualifica-
doras: Motivo fútil, asfixia e feminicí-

dio, e ainda, pelo fato de o delito ter 
sido cometido na presença do filho da 
vítima, criança de apenas 2 anos de 
idade, a pena pode ser aumentada de 
1/3 até a metade” esclareceu o delega-
do.

PRISÃO | No dia do crime, o ho-
mem fugiu por uma área de mata e 
foi preso pela PM após 17h de buscas 
ininterruptas. Os policiais seguiram 
pistas e perceberam que a mata era 
perto de residências de familiares e 
ele foi encontrado dormindo na casa 
da mãe durante a noite. No momen-
to da prisão, o suspeito confessou o 
crime e disse que foi motivado por 
ciúmes. Ele permanece no sistema 
prisional e a Polícia Civil representou 
pela prisão preventiva.

Na zona rural de Buritis, um 
idoso foi socorrido pelo Corpo de 
Bombeiros após ficar perdido em 
uma mata, por 24 horas. Segundo 

os bombeiros, o idoso, de 79 anos, 
saiu de casa no sábado (7), às 17 
horas, para verificar se um boi havia 
caído em uma grota e não voltou.

Ainda de acordo com os milita-
res, a vítima foi encontrada no fim 
da tarde do domingo (8). O idoso 
disse estar perdido e que não sabia 

voltar para casa. Os bombeiros in-
formaram que ele estava desidrata-
do e confuso. Após ser encontrado, 
ele foi socorrido pelos militares.

A Polícia Civil concluiu, em 
Montes Claros, o inquérito que 
apurou o caso do homem que mor-
reu após ser agredido em frente 
a um bar. Câmeras de segurança 
flagraram a vítima levando socos, 
chutes, murros e pontapés. Dois 
adolescentes, de 16 anos, foram 
apreendidos logo após o crime, em 

20 de junho.
“Os dois adolescentes identi-

ficados à época dos fatos foram 
efetivamente responsabilizados 
por esse ato infracional análogo 
ao homicídio. Ficou estabelecido 
efetivamente a autoria de ambos 
em relação a essa morte, apesar de 
eles alegarem uma suposta legítima 

defesa, porque um dos adolescen-
tes teria de fato sido agredido com 
uma garrafada”, explicou o delega-
do Bruno Rezende.

No dia das agressões, o Corpo 
de Bombeiros prestou os primeiros 
socorros e verificou que o homem 
estava inconsciente e apresentava 
traumatismo cranioencefálico gra-

ve, dificuldade para respirar e per-
da de sangue. Ele foi encaminhado 
à Santa Casa, onde passou por uma 
cirurgia de urgência, mas não resis-
tiu. A morte ocorreu às 17h10 do 
dia 21 de junho.

O responsável pela Delegacia de 
Homicídios esclareceu ainda que 
os menores serão processados no 

âmbito na Vara da Infância e Juven-
tude e podem ser sentenciados ao 
cumprimento de uma medida de 
internação socioeducativa por até 
três anos.

“Houve também, pelos vídeos 
já divulgados, a participação de 
outras pessoas nessas agressões 
ou pelo menos nessa confusão. A 

Polícia Civil trabalha na tentativa 
de identificação desses envolvidos 
para responsabiliza-los”. Durante 
a investigação, os policiais cons-
tataram que os menores não co-
nheciam a vítima, que era de Belo 
Horizonte. A identificação ocorreu 
após a Polícia Civil divulgar uma ta-
tuagem que ele tinha no abdômen.

No Bairro Augusta Mota, em 
Montes Claros, um morador de rua 
ficou gravemente ferido após ser 
agredido e amarrado. A ocorrência 
foi na noite de segunda-feira (9) e 
a polícia chegou ao local após rece-
ber uma denúncia de uma testemu-

nha que presenciou as agressões e 
indicou onde a vítima estava amar-
rada.

Segundo a PM, o homem foi en-
contrado deitado enrolado em um 
cobertor. Ao retirar o cobertor, os 
policiais perceberam que ele estava 

com as mãos e os pés amarrados 
com fita de nylon. A mesma fita foi 
colocada no pescoço para asfixiá-lo.

Ainda de acordo com a polícia, 
a vítima estava desacordada e tinha 
um ferimento no rosto. Os policiais 
cortaram a fita, prestaram os primei-

ros socorros e acionaram o Samu. A 
assessoria do órgão informou que o 
homem foi socorrido com trauma-
tismo cranioencefálico grave e foi 
levado para a Santa Casa. Segundo 
o hospital, o estado de saúde dele 
é estável.

A polícia fez rastreamento e con-
seguiu prender três suspeitos do cri-
me, que também vivem em situação 
de rua. Um dos homens disse à PM 
que eles amarraram a vítima para 
transmitir um recado de cobrança 
de dívida enviado por traficantes 

do Bairro Major Prates. A ocorrên-
cia foi registrada como tentativa de 
homicídio e os três suspeitos foram 
conduzidos à delegacia. A PM infor-
mou que a vítima não foi identifica-
da porque estava sem documentos, 
mas aparenta ter 35 anos.

O Gabinete Militar do Governador 
(GMG), por meio da Coordenadoria 
Estadual de Defesa Civil (Cedec), vai 
distribuir 90 mil cestas básicas a todos 
os 853 municípios de Minas Gerais. 
Cada município será contemplado 
com, no mínimo, 100 unidades. 

As cestas foram doadas ao Go-
verno de Minas, por meio do GMG/
Cedec, pela Igreja de Jesus Cristo 
dos Santos dos Últimos Dias, com o 
intuito de apoiar o Estado no enfren-

tamento à covid-19. A interlocução 
entre o órgão e a igreja foi promovida 
pelas secretarias de Estado de Gover-
no (Segov) e de Desenvolvimento 
Social (Sedese).

“Agradecemos a doação da Igreja, 
que confiou ao Governo de Minas 
e a nós, do Gabinete Militar do Go-
vernador, a distribuição dessas cestas 
que tanto vão ajudar o povo mineiro. 
Com ações transversais, principal-
mente para atender a questões hu-

manitárias, faremos essa ajuda chegar 
a quem realmente precisa”, afirma o 
chefe do Gabinete Militar do Gover-
nador e coordenador estadual de De-
fesa Civil, o coronel PM Osvaldo de 
Souza Marques.

Ele também destaca a participa-
ção da Polícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG) e das Regionais da Defesa Ci-
vil (Redec), importantes agentes para 
a formação de redes de apoio da Ce-
dec no estado. Esses órgãos também 

promovem a constante interlocução 
com as defesas civis municipais.

 “Com esse auxílio vamos conse-
guir ajudar o estado inteiro, de ponta 
a ponta”, frisa. 

PLANEjAMENTO
O contato com os municípios, 

para a distribuição das cestas, co-
meçou nessa terça-feira (10/8). Os 
agentes das Regionais da Defesa Civil 
presentes nos municípios de Juiz de 

Fora, Uberaba, Lavras, Divinópolis, 
Governador Valadares, Uberlândia, 
Patos de Minas, Montes Claros, Ipa-
tinga, Barbacena, Curvelo, Teófilo 
Otoni, Unaí, Pouso Alegre, Poços de 
Caldas e Sete Lagoas vão acionar os 
coordenadores municipais de Defesa 
Civil (Comdecs) para agendar a retira-
da dos kits.

Na capital e na Região Metropo-
litana de Belo Horizonte, a retirada 
será no depósito central da Cedec.

PÚBLICO PRIORITáRIO
A partir da entrega das cestas bási-

cas, cada município deve identificar o 
público prioritário para o recebimen-
to. Posteriormente, a cidade prestará 
contas ao Estado sobre a distribuição 
dos donativos. 

Em caso de dúvidas, os municí-
pios podem entrar em contato com 
a Defesa Civil Estadual, por meio do 
endereço: defesacivil@defesacivil.
mg.gov.br. (Agência Minas)
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Produção de doces artesanais à base de 
banana e mel gera renda para mulheres 

Planejando o serviço de alimentação na região 
de Grão Mogol
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TURISMO RURAL

Setor industrial mineiro é contrário 
ao texto atual da Reforma Tributária

A Federação das Indústrias 
de Minas Gerais (FIEMG) se 
posiciona contrária à proposta 
da Reforma Tributária enviada 
pelo governo ao Congresso Na-
cional. A entidade acredita que 
o texto do projeto não contem-
pla a simplificação dos tributos, 
um pedido antigo da classe em-
presarial do país.

A Reforma Tributária que 
tramita na Câmara dos Deputa-
dos propõe a reformulação do 
sistema tributário brasileiro, 
simplificando a arrecadação 
de taxas, impostos e contri-

buições, e substituindo cinco 
tributos (PIS, Cofins, IPI, ICMS 
e ISS) pelo Imposto sobre Bens 
e Serviços (IBS). A proposta, 
no entanto, esbarra na redução 
dos custos administrativos por 
parte do governo federal.

Segundo o presidente da 
Fiemg, Flávio Roscoe, o projeto 
de Reforma Tributária não de-
veria ser votado antes da Refor-
ma Administrativa (PEC 32/20). 
“Os empresários entendem que 
reforma tributária ideal deve 
ser aquela que unifica e sim-
plifica impostos, colaborando 

para redução do custo Brasil. 
Isso só será possível com o 
enxugamento da máquina pú-
blica, ou seja, com o corte de 
custos administrativos do fis-
co”, afirma Roscoe.

O custo Brasil se refere a um 
conjunto de impasses estrutu-
rais, burocráticos, trabalhistas 
e econômicos que atrapalham 
o crescimento do país, influen-
ciam negativamente o ambien-
te de negócios, encarecem os 
preços dos produtos nacionais 
e custos de logística, compro-
metem investimentos e colabo-

ram com a alta carga tributária. 
De acordo com levantamento 
do Movimento Brasil Compe-
titivo, o custo Brasil consome 
anualmente R$ 1,5 trilhão das 
empresas, o que equivale a 
22% do PIB nacional. O estudo 
revela que as companhias bra-
sileiras dedicam quase 40% de 
seus lucros para o pagamento 
de tributos.

O objetivo dos empresá-
rios brasileiros é aumentar a 
competitividade dos produtos 
nacionais por meio da simpli-
ficação da carga tributária, re-

sultando em uma redução da 
insegurança jurídica e custos 
trabalhistas. “Os custos geren-
ciais decorrentes da complexi-
dade da legislação trabalhista 
elevam em mais de 40% a folha 
salarial das empresas. Gasta-se 
mais de 30% do tempo de pro-
dução com o cálculo da carga 
tributária”, destaca o presiden-
te da Fiemg.

Para o setor industrial minei-
ro, a Reforma Tributária é ur-
gente e necessária, entretanto, 
não está em sintonia com o mo-
mento e a necessidade dos se-

tores produtivos da economia. 
Entre os pontos discordantes 
estão as alterações no cálculo 
de apuração do IRPJ; taxação 
de 20% dos lucros e dividen-
dos, considerando o contexto 
econômico da pandemia, além 
do rigor excessivo da carga tri-
butária para empresas, inves-
tidores e boa parte dos cida-
dãos. Dessa forma perde quem 
mais investe e gera empregos 
e a proposta não ataca um dos 
principais pontos responsáveis 
pelo custo Brasil: a enorme bu-
rocracia tributária.

O distrito de Vale das Cance-
las, na cidade turística de Grão 
Mogol, sediou o curso Empreen-
dendo o Serviço de Alimentação, 
promovido pelo Sistema Faemg/ 
Senar/ Inaes. Onze participantes, 
entre produtores rurais e profis-
sionais da rede hoteleira, apren-
deram um pouco mais sobre 
turismo, importância da gastro-

nomia regional, planejamento de 
empreendimento de alimentação 
e montagem de cardápios, entre 
outros temas.

A região é uma das principais 
rotas rodoviárias do país, corta-
da pela BR-251, e recebe grande 
fluxo de pessoas em viagem para 
diversos destinos. Luzenilda Apa-
recida Lima Santos convive com 

esse movimento todo há 26 anos. 
Servidora pública da área da lim-
peza, ela divide o tempo de traba-
lho com a paixão pela culinária, 
produzindo alguns pratos para 
eventos na região. O próximo 
passo é montar o negócio pró-
prio e expandir suas possibilida-
des.

“O curso foi importante para 

clarear as ideias. Meu sonho é 
montar um restaurante. Eu já 
faço comidas para buffets e con-
feitaria, mas busquei o curso para 
ter mais conhecimento na área, 
desenvolver o trabalho e ter co-
ragem para expandir. Estamos em 
uma região onde a rodovia passa 
no meio da comunidade, rece-
bendo turistas todos os dias”. 

Um tema de destaque traba-
lhado no curso foi a valorização 
das características e tradições 
locais. A instrutora Gal Bernar-
do afirma que a região de Grão 
Mogol está despontando no setor 
turístico, especialmente turismo 
ambiental e rural. “A região tem 
potencial natural muito rico. Este 
treinamento vai ajudar as pessoas 

A produção de doces artesanais 
à base de banana e mel está sendo 
uma alternativa de trabalho e ren-
da para um grupo de mulheres da 
Associação Comunitária de Santa 
Cruz, no município de Bocaiuva. 
Associadas à Cooperativa dos Api-
cultores e Agricultores Familiares 
do Norte de Minas (Coopemapi), 
elas iniciaram essa atividade neste 
ano, com o apoio da Companhia de 
Desenvolvimento dos Vales do São 
Francisco e do Parnaíba (Codevasf ), 
e já estão produzindo 10 mil unida-
des de doces por dia.

Os produtos são: bananada cre-
mosa com mel na casquinha; barri-
nha de banana, coco e mel; e bana-
ninha cremosa tradicional, que não 
leva açúcar em sua composição. De 
acordo com o presidente da Coope-
mapi, Luciano Fernandes, a iniciati-
va foi das próprias mulheres, e elas 
estão conseguindo obter, nesse iní-
cio de atividades, renda mensal mé-
dia de um salário-mínimo e meio.

“Nós temos um contrato com 
a Prefeitura de Montes Claros e a 
produção está sendo entregue dia-
riamente, com produtoras se reve-
zando em dois turnos, respeitando 
todos os cuidados sanitários. Além 
da renda, as produtoras podem 
conciliar esse trabalho com suas ati-
vidades em casa, já que trabalham 
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Para a FIEMG, projeto não simplifica carga tributária do país

em meio período, além de não 
precisarem sair da zona rural para 
buscar emprego na cidade”, afirma 
Fernandes.

Para produtora associada res-
ponsável pelas vendas governamen-
tais, Miriam Regina Reis, essa inicia-
tiva traz benefícios que vão além da 
geração de renda. “Esse projeto tem 
sido uma luz na vida das mulheres. 
Elas estavam isoladas na zona rural, 
sem oportunidades de trabalho, 
principalmente com a pandemia, 
e, agora, já podem ter uma renda, 
sem sair do campo. Também con-
seguimos perceber uma melhora 

significativa em sua autoestima. São 
mulheres honestas, trabalhadoras e 
com muitas habilidades”, conta.

A produtora relata, ainda, que 
a intenção é que novas receitas 
sejam testadas, aproveitando a ma-
téria-prima disponível na região, e 
que existe uma demanda de mais 
mulheres que desejam se inserir 
nessa atividade. “Nós temos futuro, 
temos potencial de crescimento. Es-
tamos correndo atrás para ampliar 
nossa infraestrutura de espaço e 
equipamentos, a fim de comportar 
um maior número de mulheres en-
volvidas nessa atividade”, completa 

Miriam.
 

APOIO E PARCERIAS
Segundo o presidente da Coo-

pemapi, Luciano Fernandes, a ex-
pectativa é que a produção chegue 
a 20 mil unidades de doces por dia, 
com um lucro que pode chegar a 
R$ 2 milhões por ano. “O espaço 
onde são produzidos os doces é 
uma escola que estava desativada 
e foi cedida pela Prefeitura Muni-
cipal de Bocaiuva para uso da Coo-
perativa. A máquina de embalagem 
automática dos doces foi fornecida 
pela Codevasf. Pensamos, com o 

tempo, em estender nosso merca-
do para São Paulo, Belo Horizonte 
e outros”, explica Fernandes.

O engenheiro agrônomo Alex 
Demier, chefe da Unidade de De-
senvolvimento Territorial da Co-
devasf em Minas Gerais, destaca o 
trabalho para a viabilização dessa 
iniciativa: “Desde 2019, o grupo 
de mulheres, em articulação com 
a Coopemapi e a Codevasf, vem 
trabalhando para viabilizar a pro-
dução. Foram feitas capacitações, 
adequação da escola às exigências 
da vigilância sanitária, testes do 
produto no mercado para verificar 

a aceitação, aquisição de equipa-
mentos, culminando com o início 
da operação em 2021”.

“Esse projeto é de grande re-
levância, pois gera renda para 
mulheres da zona rural a partir 
da agregação de valor aos produ-
tos do município, como banana e 
mel, provenientes da agricultura 
familiar. A Codevasf apoia essas 
iniciativas, que contribuem para o 
desenvolvimento regional e trazem 
melhores condições de vida para a 
população”, conclui o superinten-
dente da Companhia em Minas, 
Marco Câmara. (Ascom Codevasf )

a lidarem ainda melhor com a re-
cepção do turista. E o carro-chefe 
do turismo é a gastronomia. Tra-
balhamos para que os alunos sai-
bam usar o que a cidade tem de 
riquezas para encantar o turista”.

Durante o curso foi feita a 
montagem completa de uma 
mesa de café e outra de almoço. 
No fogão à lenha, diversas delí-
cias, como biscoitos e bolos, fei-
jão tropeiro e arroz com pequi e 
carne de sol. “Minas Gerais tem 
este diferencial da culinária brasi-
leira, onde cada região do estado 
tem suas comidas típicas e rique-
zas”.

Esta foi a primeira vez que o 
curso foi promovido no municí-
pio. A ideia foi do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais local, visan-
do ao fortalecimento do turismo 
regional. “Apoiar o turismo é va-
lorizar arranjos produtivos locais, 
como a gastronomia, o artesanato 
e os serviços. Por mais que a tec-
nologia esteja presente na vida, o 
turismo precisa de pessoas”, des-
taca o gerente regional, Dirceu 
Martins. (RICARDO GUIMARÃES 
– Colaborador)
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Tati e Vivi chegam à casa 
de Shirley para jantarem 
com ela e Cícero. Vivi 
acha deliciosa a comida 
de Shirley. Os quatro jo-
gam uma partida de um 

jogo. Carmen diz para Andreia que Carol virou faxineira 
do orfanato. A megera instrui Andreia a visitar Carol e 
levar seu filho, Diego, com os pés bem sujos. Milton joga 
a boneca de Maria no chão e ameaça agredi-la, mas é 
impedido por Joana. Maria diz para o padrasto deixar 
sua boneca em paz e sai correndo. Milton ordena que 
Joana fique na mesa e o acompanhe durante o jantar. 
Cintia chega em casa e briga com Armando, que roubou 
o Café Boutique. A matéria sobre o Grêmio da escola é 
publicada. Junior descobre que Carol é a nova faxineira 
do Raio de Luz. Vivi e Tati tomam café da manhã na casa 
de Shirley e contam para Cícero que adoraram passar o 
dia lá. Carol explica para Junior que voltou a trabalhar 
no orfanato para ficar próxima das chiquititas e tomar 
conta delas. Junior diz ter certeza que a ideia de colo-
cá-la como faxineira foi da tia, Carmen. Janjão, Marian, 
Tatu e Janu ficam irritados com a publicação da matéria. 
Eduarda acha que Maria Cecília precisa procurar um mé-
dico devido o agravamento de seu TOC. Tamiris (Bruna 
Thedy) e Tábata (Cris Rodrigues) levam a mãe, Gilda 
(Monique Lafond), até o Café Boutique. A mulher co-
nhece os namorados da filha, Beto e Francis. Na escola, 
Mosca exige uma nova eleição para um grêmio que não 
seja corrupto. Junior conta para Gabriela que Carmen 
colocou Carol como faxineira do orfanato. Junior diz 
que acha que está perdendo o grande amor de sua vida. 
Começa a votação do novo Grêmio. Andreia vai até o or-
fanato. Gilda tenta falar com Maria Cecília, mas percebe 
que a ex-esposa de Tobias está com comportamento frio. 
O Grêmio da chapa SuperAção, das chiquititas, vence as 
eleições. Carol pede para Andreia, que está na direção 
com Cintia e Carmen, controlar Diego, que está sujan-
do todo o orfanato. Carmen diz que se o garoto sujar, 
ela que limpe tudo novamente. Carol sai da diretoria e 
escuta Carmen e Cintia rindo dela. Bia conta que está 
torcendo para Geraldo adotá-la. Neco visita Lúcia mais 
uma vez e percebe que a menina continua sonolenta ao 
tomar vários remédios. 

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Eudoro tira Pilar da facul-
dade. Tonico reclama de 
não ter recebido apoio 
dos coronéis. Thereza 
contraria Pedro e guarda 
um artefato que encon-

trou durante a viagem. Luísa alforria todas as crianças nas-
cidas em sua fazenda. Eugênio questiona Jorge sobre a 
invasão à fazenda de Ambrósio. Eudoro tenta obrigar Pilar 
a ficar noiva, mas ela enfrenta Tonico. Luísa convida Jorge 
para ir com ela ao Rio de Janeiro. Licurgo e Germana pe-
gam o dinheiro de Quinzinho. Eugênio repreende Luísa 
por alforriar e mudar o nome de Jorge. Pedro e Thereza 
chegam ao palácio. 

Antônia decide falar com 
Júlio. Tânia fica encan-
tada com Dom. Lígia 
provoca Sabine na festa. 
Pedrinho beija Sabine e 
acaba sendo expulso da 

suíte. Júlio termina com Antônia, e Nelito a consola. 
Luiza comenta com Rúbia que Pedrinho pensa que ela 
está hospedada na casa de uma amiga da faculdade. 
Malagueta avisa a Maria Pia que marcou um jantar em 
seu nome e no de Eric. Bebeth se nega a fazer a pri-
meira sessão de terapia ao constatar que o psicólogo 
é Mathias.

José Alfredo pede perdão 
a Maria Ísis. João Lucas 
e Maria Clara acreditam 
que o pai esteja escon-
dendo uma doença ter-
minal. Téo se prepara 

para a audiência. Danielle não atende o telefonema de 
José Pedro. Amanda vai ao quarto de José Pedro, mas 
ele a rejeita. Amanda visita Leonardo no hospital. Cris-
tina discute com Vicente. José Alfredo pede o divórcio 
a Maria Marta. Felipe é humilhado por Enrico. Cláudio, 
Beatriz e Merival vão juntos para o fórum. Antoninho 
avisa a José Alfredo que sua história será o tema de sua 
escola de samba. Cristina paga para Maria Marta mais 
uma parcela do dinheiro que lhe deve.

Luan Santana conta ter 
reencontrado juliette: 
‘Gente boa e talentosa’

Tierry explica fim de namoro 
com Gabi Martins após 7 meses Seg a Sáb, às 20h30
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Messi viaja à França para acertar 
com o PSG, time de Neymar

Tierry falou pela primeira vez 
após o fim de namoro de 7 meses 
com Gabi Martins. ‘Nos desenten-
demos’, resumiu o cantor. Sertane-
ja e cotada para ‘A Fazenda 2021’, 
cantora não sabe ainda se irá divi-
dir palco de programa de TV nesta 
noite com o ex-namorado

Tierry se pronunciou pela pri-
meira vez após o fim do namoro 
de 7 meses com Gabi Martins. 
“Nos desentendemos. Acontece”, 
resumiu o cantor que recebeu 

conselhos amorosos na web após 
a separação ao colunista Leo Dias, 
do portal “Metrópoles”, nesta ter-
ça-feira (10).

Segundo a cantora, eles tiveram 
uma briga na última noite e, em se-
guida, o intérprete de “Rita” deci-
diu colocar ponto final na relação, 
marcada por altos e baixos. Após 
a separação, Gui Napolitano, ex-
namorado de Gabi e assim como 
ela ex-participante do “BBB20”, 
passou a ser apontado como pivô.

Lionel Messi é do PSG, segundo 
o jornalista Fabrizio Romano e o 
jornal espanhol El País. Na manhã 
desta terça-feira, 10 de agosto, Ro-
mano divulgou no Twitter o acerto 
do argentino com o time francês, o 
qual vinha negociando a contrata-
ção do ex-Barcelona.

Por motivos financeiros, Messi 
não teve seu vínculo com o clube 
catalão renovado e o deixou após 
mais de 20 anos e 17 temporadas 
jogadas. Apesar da emoção de sua 
saída, muito sentida por ele, pela 
equipe do Barça e pelos torcedo-
res, isso abriu espaço para o inte-
resse de outros times, claro.

“Lionel Messi aqui, no Aeropor-
to de Barcelona, com a sua família. 
Ele estará em Paris ainda na tarde 
de hoje”, disse Romano.

De acordo com o El País, a apre-
sentação dele ao PSG acontecerá na 
próxima quarta-feira, 11 de agosto.

Como noticiado por Fabrizio 
Romano, Messi fechou um contra-
to de dois anos com o PSG, tendo 
a opção de renovar por mais uma 
temporada, até a metade de 2024. 
No “Parque dos Príncipes”, rece-
berá cerca de 35 milhões de euros 
(aproximadamente 214 milhões de 

Isso porque tanto o modelo 
como a sertaneja podem se reen-
contrar em outro reality, dessa vez 
em “A Fazenda 2021 “, que estreia 
em 14 de setembro na Record TV.

Nesta noite, a intérprete de 
“Ninguém Entende a Gente” é es-
perada no “Música Boa Ao Vivo”, 
do canal pago Multishow, onde se 
apresentaria com o agora ex-na-
morado. Por conta da separação, 
a participação de Gabi está inde-
finida.

“Eu tinha o ‘Música Boa’ para 
cantar com ele hoje, mas não sei 
se vou”, afirmou a mineira, que 
chegou a ser homenageada pelo 
namorado com tatuagem que re-
presenta o seu olhar.

Durante os sete meses de re-
lacionamento, tanto Tierry como 
Gabi fizeram planos de oficializar a 
união. “Eu quero morar junto, mas 
ela não quer. Ela me fala que os 
pais pensam que, para morar jun-
to, precisamos casar primeiro”, dis-
se o músico, que cogitou chamar 
Rodolffo, parceiro de palco de Is-
mael, para padrinho da cerimônia.

Luan Santana afirmou que se 
reencontrou com Juliette Freire 
após a advogada vencer o ‘BBB 21’ 
e ficar fora de seu clipe ‘Morena’. 
Em entrevista, sertanejo admitiu 
ser inseguro e que já foi a casas de 
prostituição

Luan Santana e Juliette Freire 
vão dividir o palco pela primeira 
vez nesta noite (10) em uma live 
após a campeã do “BBB 21” ficar 
de fora do clipe “Morena”, do qual 
seria a protagonista. Mas o sertane-
jo e a advogada, que alugou uma 
mansão de seis quartos por R$ 25 
mil ao mês, já se encontraram após 
a paraibana deixar o reality. A re-
velação foi feita pelo artista de 30 
anos ao podcast “No Flow”.

“Entendi quando Juliette não 
aceitou meu convite para gravar 
o clipe comigo. Ela tinha outros 
planos e projetos, mas a gente já 
se encontrou pessoalmente, sim. 

reais anuais), já incluindo bonifica-
ções de contrato. 

Isso o deixaria no nível dos ven-
cimentos do futuro companheiro 
Neymar Jr. no elenco. Vale lem-
brar que ambos jogaram juntos no 
Barcelona e em 2017, o brasileiro 
transferiu-se para o clube francês.

Ainda na segunda-feira, 9 de 
agosto, torcedores do PSG ficaram 
alvoraçados por Paris, acreditan-
do na chegada de Messi ao país e 
prontos para receberem o camisa 

10. Algumas pessoas até mesmo 
marcaram presença no Aeroporto 
de Le Bourget diante dos rumores 
de que o craque desembarcaria no 
local. No entanto, nada do argenti-
no, que curtia o dia em sua casa, em 
Barcelona.

A imprensa francesa apontou 
que apenas nesta terça o acordo 
com o Paris Saint-Germain seria 
completamente fechado, depois de 
uma reunião do jogador com dire-
tores do clube.

Ela é muito gente boa e talentosa”, 
exaltou Luan a respeito do encon-
tro que não ganhou fotos postadas 
nas redes sociais. O clipe acabou 
sendo estrelado por Natália Baruli-
ch, que quase beijou o astro serta-
nejo em uma das cenas.

Alvo de elogios ao postar foto 
de sunga, Luan afirmou que gos-
taria de ter a chance de mostrar 

um outro lado da sua personalida-
de. “Nesses 14 anos de carreira, vi 
tanta coisa acontecer, já vivi muita 
coisa, mas sempre senti falta desse 
espaço, de ter um jeito diferente de 
falar com o público. As pessoas têm 
uma imagem de mim... Para muitas 
pessoas, eu não falo palavrão, eu 
não bebo. Eu faço essas coisas”, 
admitiu.
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TECNÓLOGO E BACHARELADO 

DIVULGAÇÃO

Conforme os professores, proposta de cursos tecnológicos atenderia às áreas de Estatística, Química e 
Física

Semana da Economia discute entraves para retomada 
do crescimento

A possibilidade de implantação 
de cursos tecnólogos, de bacha-
relado e licenciatura nas áreas de 
Ciências Exatas e Tecnológica, com 
oferta gratuita em formato online 
pela Universidade. Este é objetivo 
de iniciativa do Departamento de 
Ciências Exatas da Unimontes, com 
o aproveitamento das novas ferra-
mentas digitais e das novas tecnolo-
gias disponíveis.

A proposta foi apresentada ao 
reitor Antonio Alvimar Souza e à 
vice-reitora Ilva Ruas Abreu ontem 
(10/8), em encontro na Reitoria. Na 
reunião, a chefe do Departamento 
de Ciências Exatas, professora Vera 
Lúcia Alves, esteve acompanhada 
dos professores Lailson dos Reis 
Pereira Lopes, José Higino Dias Fi-
lho, Rosivaldo Antônio Gonçalves e 
Nilson Luiz Castelúcio Brito. 

Amams participa da reunião nacional 
dos municípios

11RegiOnal/ cidade

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
participou na manhã de ontem (10) 
da reunião dos prefeitos brasileiros 
em Brasilia, organizada pela Confe-
deração Nacional dos Municípios 
para discutir a pauta municipalista 
no Senado Federal. O presidente 
José Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho e o vice-presiden-
te Celio Santana, de Buenópolis 
e o prefeito de Buritizeiro, Pedro 
Braga, presidente da Ammesf, re-
presentaram o Norte de Minas, o 
prefeito Vanderli de Carvalho Bar-

Abrindo a XVII Semana de Econo-
mia da Unimontes, a professora Luciene 
Rodrigues, que também é homenagea-
da pelo evento, discutiu sobre questões 
importantes relacionadas aos entraves 
para a retomada do crescimento econô-
mico e para a promoção do desenvolvi-

mento econômico no país. A professora 
recuperou a ampla e divergente discus-
são teórica existente sobre a temática 
do desenvolvimento, a qual teve início 
no pós guerra e evoluiu ao longo da se-
gunda metade do século XX. A partir da 
menção a estas diversas correntes de in-

terpretação, destacou que não há mais 
espaço, na atualidade, para pensar o 
fenômeno do desenvolvimento apenas 
sob a ótica do crescimento e da acumu-
lação de capital. Segundo a professora, 
as desigualdades entre regiões e países 
tem se exacerbado nos últimos anos, 

evidenciando a importância de políticas 
públicas abrangentes, com foco não só 
na esfera produtiva, como também na 
área social. 

A promoção do desenvolvimento 
econômico no Brasil e nos outros países 
que se encontram na condição de atra-

so depende, assim, de esforços múlti-
plos e sistêmicos que envolvem avanço 
da capacidade produtiva, estruturação 
e regulação do mercado de trabalho, 
garantia de oferta pública e universal 
de bens e serviços essenciais, combate 
às desigualdades e preservação do meio 

ambiente. Para isso, segundo a profes-
sora, é fundamental a existência de 
instituições comprometidas com esses 
objetivos. Só assim seria possível rom-
per as barreiras do subdesenvolvimento 
e construir sociedades mais justas e so-
lidárias. (GA)

bosa, de Felixândia e presidente 
da Associação dos Municípios do 
Médio Rio das Velhas acompanhou 
a Amams nas discussões.

A pauta prioritária municipalista 
tem vários temas em discussão no 
Senado Federal, como o projeto 
do senador Antonio Anastasia que 
estabelece o marco jurídico para 
as associações dos municípios. O 
projeto 13/2021 que retira as pe-
nalidades para os municípios que 
não aplicarem 25% na educação. 
O projeto 2751 que fixa período 
maior para o aprofundamento dos 
estudos dos critérios permanentes 
do Fundeb. Outro que fixa o piso 

nacional único para os enfermeiros 
e jornada de 30 horas por semana.

Também tem o projeto 145 que 
fixa novas normas para o regime 
próprio de Previdência. A PEC 110 
cria o Iva Único para padronizar a 
tributação sobre o consumo. O pro-
jeto 112 impede a transferência por 
lei de qualquer encargo financeiro 
para os municípios. O presidente 
da Amams, José Nilson Bispo de Sá 
salienta que a pauta tem 17 pontos 
de interesse dos municípios e que 
a Amams se sente feliz de partici-
par dessas discussões, muitas delas 
com impactos nos cofres munici-
pais e na vida dos cidadãos.

Departamento de Ciências Exatas apresenta 
proposta para a criação de novos cursos 

Festas de agosto deixam de ser realizadas depois de 
187 anos

Pela primeira vez em 187 
anos, as tradicionais Festas de 
Agosto deixarão de ser realiza-
das em Montes Claros, ela que é 
a mais antiga manifestação reli-
giosa do município, reunindo os 
grupos de catopés, cablocinhos 
e marujos. Como na pandemia 
coronavírus não pode ocorrer a 
aglomeração de pessoas, a Asso-
ciação dos Grupos Folclóricos e 
a Secretaria Municipal de Cultu-
ra decidiram descartar qualquer 
possibilidade de promover o 
evento, que ocorre desde 1.834, 

de forma oficial. No ano passado, 
a Festa de Agosto ocorreu de for-
ma remota, nas redes sociais, de 
forma inédita.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues explica que 
a desistência de fazer o evento foi 
tomada de forma conjunta com a 
associação dos grupos folclóricos, 
quando ficou deliberado que o 
único evento a ser realizado é a 
celebração religiosa, com as mis-
sas na igreja do Rosário, de acor-
do com o padre Fernando Soares, 
pároco da referida igreja. Por si-

nal, será feita a decoração tanto 
da igreja como da sede da asso-
ciação dos grupos folclóricos, no 
bairro Morrinhos, onde também 
está o Museu dos Catopés.

Até o ano de 1982 as Festas 
de Agosto ocorriam apenas com 
os desfiles dos grupos folclóricos 
pelas ruas centrais da cidade. Po-
rém, no ano seguinte em diante 
passou a ser realizado o Festival 
Folclórico, sempre na praça João 
Chaves, mas conhecida como Pra-
ça Da Matriz, com a realização de 
shows de artistas. (GA)

Comerciários tem adiantamento salarial garantido pela 
convenção coletiva
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A Convenção Coletiva de Traba-
lho firmada este ano entre o Sindi-
cato dos Empregados no Comércio 
de Montes Claros e o Sindicato do 
Comércio de Montes Claros, garan-
tiu aos trabalhadores do comércio 
o adiantamento de 30% do salá-
rio através de cartão benefício ou 
cartão adiantamento sem ônus ao 
empregador. O trabalhador pode 
adquirir produtos, bens, serviços e 
descontos na rede credenciada do 
cartão, o que têm ajudado os co-
merciários a enfrentar este momen-
to de crise.

Durante o isolamento muitos 
trabalhadores estão impossibilita-
dos de conseguir sustento nesse pe-

ríodo de pandemia, já que, muitos 
estão desempregados, os salários 
estão atrasados ou recebem apenas 
parte de seus salários, o que afeta 
diretamente o sustento de suas fa-
mílias. Diante das dificuldades, o 
Sindcomerciários firmou em acor-
do este benefício para os comerci-
ários, ficando livre ao empregado 
para fazer uso do seu cartão benefí-
cio, pois só será descontado de seu 
salário o valor que o mesmo venha 
a utilizar no mês e em caso de não 
utilização do cartão nada será des-
contado do salário.

De acordo com a Convenção 
do Trabalho, o valor referente ao 
adiantamento do cartão benefício, 

operacionalizado pelo cartão adian-
tamento será creditada pela opera-
dora no cartão do empregado 30 
antes do dia em que o empregado 
faria jus ao recebimento do adian-
tamento salarial pago pelo empre-
gado, e será cobrada do emprega-
dor até o 20  dias do mês seguinte 
a data prevista para pagamento do 
adiantamento salarial, sem nenhum 
ônus ao empregador. Podendo 
ainda o empregador, caso queira, 
antecipar o pagamento do crédito 
a qualquer momento, sem necessi-
dade de esperar o 20º dia do mês 
subsequente.

O presidente do Sindcomerci-
ários, Osanan Gonçalves, diz está 

muito feliz por ter garantido este 
benefício que tem ajudado os co-
merciários neste momento de cri-
se. “O sindicato tem trabalhado 
muito para garantir e prestar o 
melhor serviço aos comerciários. 
Nossa missão é assegurar que os 
direitos trabalhistas no âmbito 
sindical e social sejam cumpridos. 
Esta é uma grande vitória da nossa 
entidade, conseguirmos garantir 
em convenção este direito para os 
comerciários. Nosso compromisso 
como representante da categoria 
está sendo cumprido, e continu-
aremos trabalhando juntos pelos 
trabalhadores”, concluiu Osanan 
Gonçalves. (GA)

Conforme o professor Rosival-
do, a meta é aproveitar a capacida-

de técnica e a qualificação docente 
da Unimontes para oferecer cursos 

que venham atender às demandas 
e perfis profissionais exigidos pelo 

mercado de trabalho na atualidade.

DURAÇÃO

“Os cursos serão adaptados ao 
uso das novas ferramentas digitais 
e tecnológicas. Os cursos de tecnó-
logos deverão ter duração média 
de dois anos, enquanto os cursos 
de licenciatura e bacharelado deve-
rão durar de quatro a cinco anos”, 
acrescenta.

Entre os chamados objetivos es-
tratégicos da proposta está a criação 
de cursos de graduação online em 
áreas dirigidas: Estatística, Química 
e Física, em parceria com o Gover-
no do Estado.

áREAS – O Departamento de 
Ciências Exatas sugeriu à Reitoria 
que, por meio de portaria, seja 

constituída uma comissão para a 
formulação, elaboração e acompa-
nhamento da execução de projetos 
pedagógicos de graduação online 
nas áreas de Ciências Exatas e Tec-
nológicas.

Na proposta, foi destacada a 
“importância em se ofertar cursos 
na modalidade remota, mais condi-
zentes com o mercado de trabalho 
da atual sociedade”. Também foi 
ressaltada “a necessidade de incen-
tivar a utilização de tecnologias e 
metodologias inovadoras nos cur-
sos oferecidos pela Unimontes”.

Outro aspecto considerado foi a 
“importância de intensificar a con-
dição da Unimontes como fomenta-
dora do desenvolvimento científico 
e tecnológico junto ao Estado, por 
meio de convênios”. (Portal Uni-
montes)
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LÉO VASCONCELOS, brilhando a frente da presidência da ACI, que breve-
mente estará inaugurando um prédio próprio. Ele e sua diretoria promoveram 
a 26° FENICS online e conseguiu o mesmo sucesso das anteriores. Aplausos...

OS ECONOMISTAS do mercado financeiro mantiveram suas projeções para 
o Produto Interno Bruto (PIB) em 2021. Conforme o Relatório de Mercado Fo-
cus divulgado na segunda-feira, a expectativa para a economia este ano seguiu 
em alta de 5,30%. Há quatro semanas, a estimativa era de 5,26%. Para 2022, o 
mercado financeiro alterou a previsão do PIB de alta de 2,10% para 2,05%. Qua-
tro semanas atrás, estava em 2,09%.

OUTRO LOTEAMENTO que está “bombando” na city e sendo procuradís-
simo é o do deputado, Arlen Santiago, onde existem hipermercados: BH e Mart 
Minas. Um bairro excelente que deveria ganhar o nome da inesquecível, GENO-
VEVA MOTA PRATES, pois ali era sua fazenda, junto com o esposo, Milton Prates. 
Uma boa para festejar o centenário de Genoveva.

ONDAS DE CALOR, secas e enchentes serão cada vez mais frequentes e 
são consequências irreversíveis da ação do homem sobre a Terra, alerta o Painel 
Intergovernamental sobre o Clima da ONU (IPCC). Publicado esta semana, o re-
latório mais alarmante já elaborado pelo órgão afirma que a temperatura média 
global terá subido 1,5º C até 2030, uma década antes do previsto.

E NESTA SÉRIE de novos estabelecimentos escolares aqui em Moc, breve-
mente será inaugurada a Escola Adventista, ao lado da avenida do Parque Muni-
cipal. E falando nisso, algumas já estão funcionando com aulas presenciais. Uma 
boa, pois as crianças já estavam ficando nervosas e estressadas bem como os 
estudantes de todas as idades.

LOGO DEPOIS de concluir seu troca-troca ministerial para encaixar Ciro 
Nogueira na Casa Civil, o presidente Jair Bolsonaro pode enfrentar uma ‘deban-
dada’. O motivo, desta vez, não é o presidente, e sim as eleições para governos 
de Estados, vagas no Senado e na Câmara.

CHOVE DINHEIRO na startuplândia enquanto fluxo para bolsa mingua. 
Combinação de fatores faz com que universo das startups, aos olhos do investi-
dor, represente o Brasil que dá certo.

NO BRASIL, os ruídos vindos de Brasília tomaram conta do noticiário. Como 
se não bastasse o risco fiscal - que parecia adormecido - pairando sobre o país, 
o governo federal, sob a figura do presidente Jair Bolsonaro, voltou a entrar 
em conflito com o TSE. O STF, inclusive, investiga o mandatário por fake news.

PAGANDO PARA APARECER
Como todos sabem, existem muitas pessoas que pagam jornalistas para 

destacarem seus nomes, querendo aparecer de qualquer forma, em suas 
atividades. O pior é que todo mundo sabe e faz até gozações. A pessoa não 
perde por ser discreta e deixar as pessoas reconhecerem seu valor. Este Jor-
nalista nestes quase 56 anos trabalhando na imprensa, nunca COBROU DE 
NINGUÉM e nem prestou nenhuma assessoria (este até que seria normal). 
Estou dizendo isso, porque muita gente pensa que cobro e chegam a man-
dar perguntas. Meu lema sempre foi e será de fazer um jornalismo sério, 
sempre voltado para engrandecimento deste sertão e destacando fatos e 
pessoas que realmente mereçam tanto aqui no Gazeta Norte Mineira como 
nas redes sociais. Se estão pagando, como sabem, a maioria não é do pró-
prio bolso. Como dizia o grande Ibrahim Sued: SORRY...

VIDA SAUDáVEL 
Caminhar pode ajudar a preservar a memória enquanto envelhecemos, 

mostra um novo estudo feito com pessoas de 60 anos ou mais. Os cientistas 
observaram aumento na substância branca no cérebro de pessoas que eram 
sedentárias e aderiram à caminhada por ao menos seis meses. A reportagem 
do The New York Times explica que a substância é responsável pela ‘fiação’ 
do cérebro, que nos garante a capacidade de pensar e registrar memórias. 
Portanto, vamos fazer caminhadas e malhar no 360 Studio Fitness,  como 
faço de segunda à sexta-feira.

INDÚSTRIAS
Mesmo com a terrível crise que estamos vivendo, Moc, vem sendo alvo 

de fortes empresários que querem colocar aqui suas indústrias. Brevemente 
por exemplo, teremos a farmacêutica que vai atuar na fabricação de vários 
medicamentos. A Fábrica é do laboratório Farmacêutico Cristália, é uma 
empresa 100% nacional e vai funcionar onde tinha a antiga Fábrica Tecidos 
Santanense e deverá gerar mais de 700 empregos. Moc está sendo mesmo 
o ponto preferido pelos empresários, não só deste setor, como de vários 
outros. 

GLÓRIA E TARCÍSIO 

Tarcísio Filho falou sobre o estado de saúde dos pais, Glória Menezes, 86, 
e Tarcísio Meira, 85, que seguem internados no hospital Albert Einstein, em 
São Paulo, em tratamento contra a Covid-19. “Dentro do possível, eles estão 
bem”, disse o ator no último domingo.  “O pai está estabilizado. Fiquei feliz 
porque ele está respondendo bem aos procedimentos todos. Foi a notícia 
que eu tive. E a mãe está bem mesmo, está no quarto com uma tossinha.

TANQUES EM BRASÍLIA 
Defesa promove desfile de tanques em Brasília. Iniciativa inédita aconte-

ceu no dia em que a Câmara começava a apreciar a PEC do voto impresso. 
Justificativa oficial é fazer convite para Bolsonaro assistir a manobras milita-
res. É óbvio que não convenceu a ninguém.

O DESTAQUE desta quarta-feira, vai para, SILVANA BICALHO, 
que quando solteira, foi Glamour-Girl de Montes Claros e conti-
nua hoje, como estão vendo nesta foto na recepção do meu ani-
versário, mais bela do que nunca. Silvana, ficou viúva do empre-
sário Fábio Marques Souza, vítima do famoso acidente da TAM. 
Criou dois filhos e hoje, curte como ninguém os netos. Sempre 
elegante, gosta de viajar e sua praia preferida é a minha, ou seja, 
Pitinga em Arraial D’ Ajuda. (Foto Virgínio)

O JORNALISTA, Paulo César Oliveira, comemorando o Dia dos 
Pais, com os filhos, Paulinho  e Gustavo, bem como o netinho, 
Pedro.
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MINHA MOC QUERIDA- Nos fins de semana,  sempre percorro 
com meu carro pelos bairros mais longes da cidade, como recente-
mente fiz com meus amigos, Fernando e Adriana Amaral Macedo, 
percorrendo grandes avenidas, muitas  do Governo de Ruy Muniz e 
agora no de Humberto Souto. Dias depois, resolvi conhecer a parte 
dos bairros, Jardim Primavera, Jaraguá nas proximidades do Max-
Min e pude ver de perto o espetacular trabalho que foi feito e está 
sendo feito pela CONSTRUTORA SMART, comandada por Léo, Mai-
thê Mendes Colares e os filhos, Andre e Victor, que estão a mil com 
construções em várias partes do país (foto) e nestas andanças, pude 
ver o espetacular CONDÔMINIO DOS MILITARES que eles lançaram 
no mesmo nível do que existe no bairro Ibituruna. A Construtora pa-
vimentou muitas e muitas avenidas e ruas daquela área que por sinal 
é gigantesca e a cidade vem expandindo bastante. Hoje, os loteamen-
tos e construções de conjunto de casas possuem toda infraestrutura, 
como luz, asfalto e água. Aplausos para a COSNTRUTORA SMART, e 
gosto sempre de destacar famílias que trabalham unidos, como a de 
Léo e Maithê. Fico cada vez mais orgulhoso com o crescimento da 
nossa querida MONTES CLAROS que já deve estar ultrapassando o 
número de 500 mil habitantes. 

O ELEGANTÍSSIMO casal,  Henrique Salvador e Ana Claudia Wan-
derley. Ele, é o presidente da rede MATERDEY considerado um dos 
melhores hospitais do país. Excelente médico e bom amigo, que faz 
questão de me atender sempre quando faço anualmente meu check
-up em Beagá.

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO HOJE, é minha irmã do coração, 
MARLY DE PAULA SOARES, aí na Feijoada do Theo com suas belas 
filhas, Mariana, que recebe este ano o diploma do curso de Medicina 
e Carol. Que Deus te abençoe sempre, com muita saúde e paz.

O DEPUTADO GIL PEREIRA, comemorou o Dia dos Pais com Cris-
tina, os filhos e as netinhas.

UM CLOSE na linda, Luciana Veloso Souza e seu esposo, Murillo Ca-
valcanti. 

TAMBÉM NO CARANCAS, Fred Rocha, que faz sucesso com seu 
programa “Empreender”, Sérgio Athayde e sua filha Ana Luisa Athay-
de Vilas Boas, que foi super festejada neste início de semana pelos 
seus 17 anos.

FOTO MARAVILHOSA, que uniu amigos de infância e adolescên-
cia, em um só acontecimento e hoje todos vencedores: Francisco 
Peres, Gerinha Vasconcelos, Saulo Wanderley, Zé Alves, este jornalis-
ta, Odorico Mesquita, Fernando Thomaz, José Augusto Alkimim e o 
inesquecível, Lindolfo Malveira.

NA INAUGURAÇÃO da minha caricatura no CARANCAS, estavam os 
amigos: Magda Almeida, Maria Thereza Torres, Chico e Raquel Or-
nelas e Oneide Torres.

SAUDADES DE PARIS: Anos atrás, fazendo pose na mais bela ponte 
sobre o SENA, que é indiscutivelmente a ALEXANDRE III, com suas 
espetaculares esculturas.


